

GAZZETTA UFFICIALE DELLA REPUBBLICA ITALIANA

FOGLIO DELLE INSERZIONI

PARTE SECONDA

Roma - Giovedì, 29 novembre 2007

Si pubblica il martedì, il giovedì e il sabato

DIREZIONE E REDAZIONE PRESSO IL MINISTERO DELLA GIUSTIZIA - UFFICIO PUBBLICAZIONE LEGGI E DECRETI - VIA ARENULA 70 - 00186 ROMA Amministrazione presso l'istituto poligrafico e zecca dello stato - libreria dello stato - piazza G. Verdi 10 - 00198 roma - centralino 06-85081

Le inserzioni si ricevono presso l'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato in Roma (Ufficio Inserzioni - Piazza Verdi, 10 - Telefoni 06-85082146 e 06-85082189). Le somme da inviare per il pagamento delle inserzioni devono essere versate sul c/c postale n. 16715047 intestato a: Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato – Roma. Le librerie concessionarie possono accettare solamente avvisi consegnati a mano e accompagnati dal relativo importo. L'importo degli abbonamenti deve essere versato sul c/c postale n. 16716029 intestato a: Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato – Roma. Sul retro deve essere indicata la causale nonché il codice fiscale o il numero di partita IVA dell'abbonato. Le richieste dei fascicoli separati devono essere inviate all'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato, versando il relativo importo sul predetto conto corrente postale.

AVVISO AGLI ABBONATI

Dall'8 ottobre vengono resi noti nelle ultime pagine della *Gazzetta Ufficiale* i canoni di abbonamento per l'anno 2008. Contemporaneamente sono state spedite le offerte di rinnovo agli abbonati, complete di bollettini postali premarcati (di colore rosso) per la conferma dell'abbonamento stesso. Si pregano i signori abbonati di far uso di tali bollettini e di utilizzare invece quelli prestampati di colore nero solo per segnalare eventuali variazioni.

Si rammenta che la campagna di abbonamento avrà termine il 26 gennaio 2008 e che la sospensione degli invii agli abbonati, che entro tale data non avranno corrisposto i relativi canoni, avrà effetto dal 24 febbraio 2008.

Si pregano comunque gli abbonati che non intendano effettuare il rinnovo per il 2008 di darne comunicazione via fax al Settore Gestione Gazzetta Ufficiale (numero 06-8508-2520) ovvero al proprio fornitore.

SOMMARIO

Annunzi commerciali:	Pag.	1
— Convocazioni di assemblea	»	1
— Altri annunzi commerciali	»	5
G		
Annunzi giudiziari:	Pag.	9
— Notifiche per pubblici proclami	»	9
— Ammortamenti	>>	27
— Proroga termini	>>	29
— Richieste e dichiarazioni di assenza e di morte presunta	>>	31
<u> </u>		
Altri annunzi:	Pag.	31
— Varie	»	31
— Espropri	»	32
— Specialità medicinali, presidi sanitari e medico-chirurgici	»	39
— Concessioni di derivazione di acque pubbliche	»	45
— Avvisi ad opponendum	»	45
Rettifiche	Pag.	46
Indice degli annunzi commerciali	. Pag.	46

ANNUNZI COMMERCIALI

CONVOCAZIONI DI ASSEMBLEA

FI.M.A. - S.p.a. Finanziaria Mercantile Abruzzese

(società non quotata)

Sede in Pescara, via Tiburtina Valeria n. 91

Capitale sociale € 936.000,00 interamente versato
Iscritta al registro imprese di Pescara al n. 00189110687

Convocazione di assemblea ordinaria

I signori azionisti, i signori amministratori e i signori sindaci sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 17 dicembre 2007 alle ore 11 e se del caso in seconda convocazione il giorno 19 dicembre 2007 stessa ora e luogo, presso la sede della Fima Data S.r.l. in Pescara, via Raiale n. 305, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Nomina di un sindaco effettivo, di un sindaco supplente e del presidente del Collegio sindacale;
 - 2. Varie ed eventuali.

Pescara, 20 novembre 2007

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Gilberto Ferri

C-0723478 (A pagamento).

ANTICA CASA VINICOLA CHIDDO - S.p.a.

(in liquidazione)

Sede legale in Bitonto (BA) S.S. 98 km 74+800 Capitale sociale € 573.775,35 interamente versato C.C.I.A.A. di Bari: Registro imprese n. 00256470725 R.E.A. n. 132770 Partita I.V.A. n. 00256470725

Convocazione di assemblea ordinaria

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso lo studio del Senatore avv. Giuseppe Nocco, a Santeramo in Colle in via Carmine n. 21, in prima convocazione per il giorno 27 dicembre 2007, alle ore 17, ed occorrendo, in eventuale seconda convocazione per il giorno 28 dicembre 2007, stesso luogo e stessa ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Esame ed approvazione bilancio d'esercizio al 31 dicembre 2006;
- 2. Esame ed approvazione del bilancio finale di liquidazione;
- 3. Estinzione della società;
- 4. Relazioni del Collegio sindacale.

Per la partecipazione all'assemblea valgono le norme di legge e di statuto.

Il liquidatore: senatore avv. Giuseppe Nocco

C-0723464 (A pagamento).

RES - S.p.a.

Sede in Benevento, via Fatebenefratelli n. 9
Capitale sociale € 126.000,00 di cui versato € 37.800,00
C.C.I.A.A. di Benevento R.E.A. n. 109536
Codice fiscale, partita I.V.A. e registro imprese n. 01304010620

Convocazione di assemblea straordinaria

Gli azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso lo studio del notaio Giovanni Iannella sito in Benevento alla via Ennio Goduti nn. 10/12 il giorno 19 dicembre 2007, alle ore 12 in prima convocazione e, occorrendo, il giorno 20 dicembre 2007, alle ore 12, stesso luogo in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Anticipato scioglimento e conseguente messa in liquidazione della società;
 - 2. Nomina organo liquidativo;
 - 3. Determinazione dei criteri di svolgimento della liquidazione.

Benevento, 20 novembre 2007

Il presidente: ing. Marino Varricchio

C-0723479 (A pagamento).

CANTINA SOCIALE SAN SEVERO - Soc. cooperativa

Sede in San Severo (FG), via San Bernardino n. 94 Capitale sociale € 160.272,00 interamente versato Iscritta al Tribunale di Foggia al n. 884 registro società Partita I.V.A. n. 00131710717

Convocazione di assemblea generale ordinaria

I soci della Cantina Sociale San Severo Soc. coop. sono convocati in assemblea generale ordinaria alle ore 9,30 del giorno 19 dicembre 2007 in prima convocazione e il giorno 20 dello stesso mese ed alle ore 18 in seconda convocazione, nei locali dell'albergo Hotel Europa 2 Cicolella in viale II Giugno in San Severo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Relazione del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale;
 - 2. Approvazione bilancio chiuso al 31 agosto 2007.

San Severo, 21 novembre 2006

Il presidente: dott. Alfredo Curtotti

C-0723480 (A pagamento).

EUROINTERIM - S.p.a. Agenzia per il Lavoro

Sede legale in Padova, viale dell'Industria n. 60 Capitale sociale € 1.017.417,00 interamente versato Registro imprese di Padova n. 37209/98 R.E.A. di Padova n. 302673 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 03304720281

Convocazione di assemblea straordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso il GolfClub Frassanelle sito in Rovolon (PD), via Rialto n. 5/A, per il giorno 16 dicembre 2007 alle ore 20 in prima convocazione ed occorrendo, stesso luogo per il giorno 18 dicembre 2007 alle ore 16,30 in seconda convocazione, per deliberare il seguente

Ordine del giorno:

1. Modifiche statutarie per gli articoli nn. 2, 13, 16, 24 e 25.

Potranno partecipare all'assemblea gli azionisti iscritti nel libro soci almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea e quelli che avranno depositato nel termine stesso le loro azioni presso la sede sociale nelle mani degli amministratori o presso uno degli sportelli dell'UniCredit Banca d'impresa.

Padova, 21 novembre 2007

Il presidente del Consiglio di amministrazione: prof. Luigi Sposato

C-0723484 (A pagamento).

SPRING'85 - S.p.a.

Sede in Maserà di Padova (PD), via Mattei n. 2 Capitale sociale € 1.224.156,65 interamente sottoscritto, di cui versato € 1.111.779,16 R.E.A. C.C.I.A.A. di Padova n. 191772 Iscritta al registro imprese di Padova con codice fiscale e partita I.V.A. n. 01266900289

Convocazione assemblea ordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 18 dicembre 2007 alle ore 12 in prima convocazione, ed eventualmente per il giorno 19 dicembre 2007 alle ore 12 in seconda convocazione, in Padova, via G. Alessio n. 19, presso lo studio E. Fedetto e Associati, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Proposta di erogazione di dividendi per € 23.701,00 (dividendo pari a € 1,00 per ciascuna delle 23.701 azioni in circolazione), deliberata dall'assemblea del 27 giugno 2006, la cui distribuzione, già prevista per il mese di novembre 2006, è stata rinviata dalla deliberazione assembleare 11 dicembre 2006;
 - 2. Varie ed eventuali.

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: dott. Cesare Pierobon

S-0711232 (A pagamento).

Società IMMOBILIARE CONTI NUOVA - S.p.a.

Sede legale in Modena, piazza Mazzini n. 2 Capitale sociale € 120.000,00 interamente versato Numero d'iscrizione nel registro imprese della C.C.I.A.A. di Modena e codice fiscale n. 00720180363

Convocazione assemblea straordinaria

Si comunica che l'assemblea straordinaria dei soci della intestata società è convocata per il giorno 16 dicembre 2007, alle ore 4, in Modena, corso Canalgrande n. 36, presso lo studio del dott. Silvio Vezzi, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Progetto di scissione parziale della società Modena Iniziative Immobiliari S.r.l. con assegnazione di parte del suo patrimonio alla nostra società sulla base dei rispettivi bilanci chiusi al 30 giugno 2007;
- 2. Adozione di un nuovo testo di statuto sociale, a valere a scissione avvenuta, e, in particolare, modificazione del primo comma dell'art. 5 dello statuto vigente relativo al capitale sociale;
 - 3. Deliberazioni inerenti e conseguenziali deleghe di poteri.

Per la partecipazione all'assemblea valgono le norme di legge e di statuto.

Non raggiungendosi in prima convocazione il numero legale, la presente è a valere per l'assemblea in seconda convocazione da tenersi il giorno 20 dicembre 2007, stesso luogo, alle ore 18,30.

Il presidente: Bianchi Emilio

S-0711296 (A pagamento).

TERMOMECCANICA - S.p.a.

Sede in La Spezia, via del Molo n. 3 Capitale sociale versato € 3.625.432,72 R.E.A. n. 89969

Registro imprese di La Spezia n. iscr. e codice fiscale n. 11345590159

Convocazione di assemblea ordinaria

I signori soci sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 18 dicembre 2007 ore 10,30 in La Spezia, via del Molo n. 3, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Distribuzione straordinaria di dividendi;
- 2. Altre ed eventuali.

A norma di legge possono intervenire all'assemblea i soci ai quali spetta il diritto di voto.

 p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: dott. Enso Papi

M-071760 (A pagamento)

A.S.T. - Agenzia Servizi Tecnoambientali Società cooperativa

Sede in Roma, via Tor De' Schiavi n. 380 Partita I.V.A. n. 01998831000

Convocazione assemblea ordinaria

È convocata per il giorno 15 dicembre 2007 alle ore 6 in prima convocazione ed in seconda convocazione, ove occorra, il giorno 16 dicembre 2007, alle ore 9, l'assemblea ordinaria dei soci della AST Società cooperativa, presso l'ufficio amministrativo in Roma, via Franco Angeli n. 5, con il seguente

Ordine del giorno:

- 1. Rinnovo del Consiglio di amministrazione e determinazione dei compensi spettanti ai componenti;
- 2. Rinnovo del Collegio sindacale, designazione del suo presidente e determinazione dei compensi spettanti ai componenti;
 - 3. Varie ed eventuali.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Antonio Di Filippo

S-0711243 (A pagamento).

EUROTERME - S.p.a.

Sede in Bagno di Romagna (FC), via Lungosavio n. 2 Capitale sociale € 1.000.000,00 interamente versato Registro imprese di Forlì-Cesena, codice fiscale e partita I.V.A. n. 02055980417

Convocazione di assemblea straordinaria

È convocata l'assemblea straordinaria dei soci per il giorno 16 dicembre 2007 alle ore 18,45 in prima convocazione e per il giorno 20 dicembre 2007 alle ore 17,30, presso lo studio notarile Maltoni e Scozzoli sito in Cesena, corso Sozzi n. 27, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

I. Proposta di aumento di capitale sociale a pagamento da €1.000.000,00 a € 1.405.000,00 alla pari, da offrire in opzione ai soci, con conseguenziale modifica statutaria.

Bagno di Romagna, 22 novembre 2007

L'amministratore unico: dott. Giovanni B. Roseo

S-0711248 (A pagamento).

ROTOPACK - S.p.a.

Sede in Guardiagrele (CH), zona industriale Piano Venna Capitale sociale € 3.119.000,00 di cui versato € 2.762.750,00 Iscritta al Tribunale di Chieti al n. 4901/89 Codice fiscale e partita I.V.A. n. IT01509780696

Convocazione dell'assemblea ordinaria

L'assemblea ordinaria dei soci è convocata per il giorno 17 dicembre 2007, alle ore 16,30 in Guardiagrele (CH), zona industriale piano di Venna e, in eventuale seconda convocazione, per il giorno 18 dicembre 2007, stessi ora e luogo con il seguente

Ordine del giorno:

- 1. Esame del bilancio infrannuale al 30 settembre 2007;
- 2. Esame della situazione finanziaria e patrimoniale attuale e delibere conseguenti;
- 3. Situazione conseguita al recesso dei soci Angelo Taraborrelli e Carmine Capuzzi e delibere conseguenti;
- 4. Fideiussione assicurativa a favore della Manuli Film S.p.a. e garanzie all'uopo richieste alla compagnia emittente;
- 5. Situazione smaltimento scarti di produzione dei precedenti esercizi;
 - 6. Varie ed eventuali.

L'intervento in assemblea è regolato dalle norme di legge e di statuto.

L'amministratore unico: dott. Bruno Feligini

S-0711254 (A pagamento).

Piana Palmi Multiservizi S.p.A.

Sede Legale: in Palmi (RC), via Mancuso, 37 Capitale sociale: 1.064.505,00 interamente versato Iscritta nel Registro delle Imprese di Reggio Calabria al n. 02000990800 Iscritta alla C.C.I.A.A. di Reggio Calabria, R.E.A. n. 137673 Codice Fiscale e/o Partita IVA: 02000990800

AVVISO DI CONVOCAZIONE DI ASSEMBLEA STRAORDINARIA

I signori azionisti della "P.P.M. S.p.A." sono convocati in assemblea straordinaria presso lo studio del Notaio Reni Marcella Clara sito in Palmi Corso Garibaldi n. 94 per il giorno 18 dicembre 2007 alle ore 11.00, ed occorrendo in eventuale seconda convocazione per il giorno 19 dicembre 2007 alle ore 11.00 nella stessa sede, per discutere e deliberare sul seguente

ORDINE DEL GIORNO

- Modifica statutaria ai sensi dell'art. 1 comma 729 Legge 27 dicembre 2006, n. 296 - Riduzione del numero dei componenti del Consiglio di Amministrazione;
- Adeguamento delle norme statutarie ai D. Lgs. n. 5/2003 e n. 6/2003 e successive modificazioni ed integrazioni;
 - approvazione nuovo testo dello Statuto;

Palmi, lì 23/11/2007

Il Presidente Del Consiglio Di Amministrazione Avv. Saffioti Ettore

T-07AAA1272 (A pagamento).

TATÒ PARIDE - S.p.a.

Sede legale in Barletta, via Foggia n. 177 Capitale sociale 232.650,00 interamente versato Codice fiscale, partita I.V.A. e numero di iscrizione al registro imprese di Bari 00855760724

Convocazione assemblea ordinaria dei soci

L'assemblea dei soci della Tatò Paride S.p.a. è convocata per il giorno 17 dicembre 2007 alle ore 18,30 in prima convocazione, e, ove occorra, per il giorno 18 dicembre 2007 alle ore 18,30, in seconda convocazione, presso la sede della società in Barletta, alla via Foggia n. 177, per discutere e deliberare sui seguenti argomenti all'

Ordine del giorno:

- 1. Nomina del nuovo Organo amministrativo, a seguito dell'avvenuta scadenza del Consiglio di amministrazione in carica, ai sensi dell'art. 2383 del Codice civile;
- 2. Approvazione delle linee strategiche ed organizzativo-gestionali della Tatò Paride S.p.a.

Il presidente: Roberto Tatò

S-0711247 (A pagamento).

COSENZA ACQUE S.P.A.

PIAZZA XV MARZO N. 1 - COSENZA Codice Fiscale e/o Partita IVA: 02575310780

CONVOCAZIONE DI ASSEMBLEA

E' convocata, in prima convocazione, per giorno 20 dicembre 2007, alle ore 15.30, in Cosenza, presso la sede dell'ex-inapli, alla via Cesare Gabriele n. 49, ed occorrendo, in seconda convocazione, per giorno 21 dicembre 2007, stesso luogo e stessa ora, l'assemblea dei soci della Cosenza Acque S.p.A. con il seguente

Ordine del giorno:

Parte Straordinaria:

1. discussione e deliberazione sull'adozione del nuovo statuto sociale.

Parte Ordinaria:

2. deliberazione ai sensi dell'art. 2364 del codice civile, comma 1, n. 2) e n. 3)

Possono intervenire in assemblea tutti gli azionisti aventi diritto di voto. I soci possono farsi rappresentare in assemblea con delega scritta ai sensi dell'art. 2372 del codice civile.

Cosenza, 21 novembre 2007

Il Presidente Del C.D.A. On. Gerardo Mario Olivero

T-07AAA1277 (A pagamento).

PEI - Polo Energia Indipendente - S.p.a.

Convocazione assemblea ordinaria e straordinaria

È convocata l'assemblea degli azionisti per il giorno 18 dicembre 2007 alle ore 12 presso la sede della Confcommercio, via G. Belli n. 3 Roma, unica convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Relazione del Consiglio di amministrazione e obiettivi futuri della società;
- 2. Situazione patrimoniale al 31 ottobre 2007 ed osservazioni del Collegio sindacale;
 - 3. Provvedimenti di cui all'art. 2446 del Codice civile;
 - 4. Varie ed eventuali.

L'intervento in assemblea è regolato a norma di legge e di statuto.

Il presidente: dott. Enrico Risaliti

S-0711255 (A pagamento).

SOCIETA' COOPERATIVA EDIFICATRICE PIAN DI MEZZANA

Albo Società Cooperative A108918 Sezione Mutualità Prevalente Sede Legale Via Maromme 67 – Signa (FI) C.F./Reg. Imprese FI 01605900487 P.IVA 04098970488 R.E.A. 281919

ASSEMBLEA GENERALE STRAORDINARIA DEI SOCI

1a Convocazione: 18 Dicembre 2007 ore 08,00; 2a Convocazione: 20 Dicembre 2007 ore 15,00;

presso la sede della Cooperativa in Signa Via Maromme 67

ORDINE DEL GIORNO

- 1. Modifica dell'articolo 29 del vigente Statuto Sociale;
- modifica dell'articolo 30 del vigente statuto sociale, in particolare prevedendo la possibilità, per il solo Presidente del Consiglio di Amministrazione, di costituire un fondo di quiescenza;
 - 3. varie ed eventuali.

Il Presidente Patrizia Toschi Vespasiani

T-07AAA1278 (A pagamento).

ALTRI ANNUNZI COMMERCIALI

JUSTINE CAPITAL - S.r.l.

Iscritta nell'elenco generale degli intermediari finanziari
(di cui all'articolo 106 del decreto legislativo n. 385/1993), al n. 36491
Iscritta nell'elenco speciale degli intermediari finanziari
(di cui all'articolo 107 del decreto legislativo n. 385/1993)
Sede legale in Milano, Foro Buonaparte n. 70
Codice fiscale, partita I.V.A. e numero di iscrizione
al registro delle imprese di Milano 04781030962

Avviso di cessione di crediti pro soluto (ai sensi del combinato disposto dell'articolo 4 della legge 30 aprile 1999, n. 130 la «Legge n. 130/99» e dell'articolo 58 del decreto legislativo 1° settembre 1993, n. 385 il «decreto legislativo n. 385/93»).

Justine Capital S.r.l., società costituita ai sensi dell'articolo 3 della Legge 130/99 (la "Società"), comunica che, nell'ambito di un'operazione di cartolarizzazione dei crediti ai sensi della Legge 130/99, in forza di sedici atti di cessione di crediti pecuniari conclusi in data 20 novembre 2007 (la "Data di Sottoscrizione"), ha acquistato pro soluto da Farmafactoring S.p.A. (il "Cedente"), con effetto dalla Data di Sottoscrizione tutti i crediti per capitale e relativi interessi nascenti da forniture di beni e servizi effettuate da parte di alcuni fornitori di beni e servizi (i "Fornitori") nei confronti dei seguenti enti: Azienda Unità Sanitaria Locale Napoli 1; Azienda Ospedaliera Universitaria di Ferrara - Arcispedale S. Anna; Azienda Ospedaliera Universitaria "G. Martino"; Azienda Ospedaliera Universitaria Policlinico Tor Vergata; Azienda Ospedaliera Universitaria Paolo Giaccone - Università degli Studi PA; Azienda Ospedaliera Universitaria "Federico II"; Azienda Ospedaliera di Bologna Policlinico S. Orsola Malpighi; Azienda Policlinico Seconda Università Studi Napoli: Azienda Policlinico Umberto I: Fondazione IRCCS Ospedale Maggiore Policlinico, Mangiagalli e Regina Elena; I.N.T. Fondazione Giovanni Pascale; IRCCS De Bellis Istituto di Ricerca e Cura a Carattere Scientifico; Istituto Nazionale per la Ricerca sul Cancro; Azienda Ospedaliera Universitaria Ospedale Circolo e Fondazione Macchi; Azienda Ospedaliera Policlinico Sant'Andrea; I.N.M.I. L. Spallanzani IRCCS (ciascuna una "Azienda" e collettivamente le "Aziende"), e successivamente ceduti dai Fornitori al Cedente, crediti individuabili in blocco ai sensi delle citate disposizioni, selezionati tra quelli che soddisfino i seguenti criteri (complessivamente i "Crediti"):

- a. essere crediti esigibili e derivanti da prestazioni effettuate da parte di alcuni Fornitori nei confronti della singola Azienda;
- b. essere nella piena ed esclusiva titolarità, nonché nella incondizionata e libera disponibilità del Cedente, liberi da ogni pegno, pignoramento, privilegio o altro vincolo di terzi, gravame o pretesa di qualsiasi origine o natura, non essere oggetto di cessione pro solvendo o pro soluto a terzi, ovvero di mandato all'incasso rilasciato a terzi ed essere liberamente e validamente trasferibili.

Unitamente ai Crediti, sono stati altresì trasferiti alla Società, senza bisogno di alcuna formalità ed annotazione, salvo iscrizione della cessione presso il registro delle imprese e salvo eventuali forme alternative di pubblicità della cessione stabilite dalla Banca d'Italia, ai sensi del combinato disposto degli articoli 4 della Legge 130/99 e 58 del D.lgs. 385/93, tutti gli altri diritti (inclusi i diritti di garanzia) spettanti al Cedente in relazione ai Crediti e, più in particolare, ogni diritto, ragione e pretesa (anche di danni), azione ed eccezione sostanziali e processuali, facoltà e prerogativa ad essi inerenti o comunque accessori, derivanti da ogni legge applicabile.

I debitori ceduti ed i foro eventuali garanti, successori od aventi causa possono rivolgersi per ogni ulteriore informazione al Cedente al seguente indirizzo: Farmafactoring S.p.A., Via Domenichino 5, 20149 Milano (MI).

Inoltre, a seguito della cessione, la Società è divenuta esclusiva titolare dei Crediti e, di conseguenza, ulteriore "Titolare" del trattamento dei dati personali relativi ai debitori ceduti.

Tanto premesso, la Società, in qualità di "Titolare" del trattamento dei dati personali ai sensi del codice in materia di protezione dei dati personali, con la presente intende fornire ai debitori ceduti e agli eventuali garanti alcune informazioni riguardanti l'utilizzo dei dati personali.

Ai sensi e per gli effetti del codice in materia di protezione dei dati personali (in particolare i commi I e 2 dell'articolo 13), la Società non tratterà dati definiti dal codice in materia di protezione dei dati personali come "sensibili".

I dati personali continueranno ad essere trattati con le stesse modalità e per le stesse finalità per le quali gli stessi sono stati raccolti in sede di instaurazione dei rapporti, così come a suo tempo illustrate. In particolare, la Società tratterà i dati personali per finalità connesse e strumentali alla gestione ed amministrazione del portafoglio di crediti ceduti; al recupero del credito (ad es. conferimento a legali dell'incarico professionale del recupero del credito, etc.); agli obblighi previsti da leggi, da regolamenti e dalla normativa comunitaria nonché da disposizioni emesse da autorità a ciò legittimate dalla legge e da organi di vigilanza e controllo.

Per il trattamento per le suestese finalità non è richiesto il consenso dei debitori ceduti, mentre l'eventuale opposizione al trattamento comporterà l'impossibilità di proseguire il rapporto.

In relazione alle indicate finalità, il trattamento dei dati personali avviene mediante strumenti manuali, informatici e telematici con logiche strettamente correlate alle finalità stesse e, comunque, in modo da garantire la sicurezza e la riservatezza dei dati stessi.

Per lo svolgimento della propria attività di gestione e recupero crediti, la Società comunicherà i dati personali per le "finalità del trattamento cui sono destinati i dati", a persone, società, associazioni o studi professionali che prestano attività di assistenza o consulenza in materia legale e società di recupero crediti.

Un elenco dettagliato di tali soggetti è disponibile presso la sede della Società, come sotto indicato.

I soggetti esterni, ai quali possono essere comunicati i dati sensibili del cliente a seguito del suo consenso, utilizzeranno i medesimi in qualità di "titolari" ai sensi del codice in materia di protezione dei dati personali, in piena autonomia, essendo estranei all'originario trattamento effettuato presso la Società.

I diritti previsti all'articolo 7 del codice in materia di protezione dei dati personali potranno essere esercitati anche mediante richiesta scritta al nuovo "Titolare", Justine Capital S.r.l., Foro Buonaparte, n. 70, 20121 Milano (MI), all'attenzione dell'Amministratore Unico.

Milano, 20 novembre 2007

Justine Capital S.r.I.

L'Amministratore Unico: Andrea Di Cola

SPQR II S.R.L.

Iscritta al n. 31137 nell'Elenco Generale
degli Intermediari Finanziari
tenuto dall'Ufficio Italiano Cambi ai sensi dell'articolo 106
del D. Lgs. n. 385 del 1 settembre 1993
Sede Legale: in Via Vittorio Alfieri 1,
31015 Conegliano (Treviso)
Capitale sociale: Capitale sociale Euro 10.000 i.v.
Registro delle imprese: di Treviso
Codice Fiscale e/o Partita IVA: n. 03471880264

BANCA OPI S.P.A.

Iscritta al n. 5434 all'Albo delle Banche tenuto presso la Banca d'Italia
ai sensi dell'art. 13 del D. Lgs. n. 385 del 1 settembre 1993
Sede Legale: in Viale dell'Arte 21, 00144 Roma
Capitale sociale: e riserve Euro 500.000.000,00 i.v.
Codice Fiscale e iscrizione al Registro delle Imprese di Roma 00429720584
Partita I.V.A. n.00889821005

Avviso di cessione di crediti pro-soluto ai sensi del combinato disposto degli articoli 1 e 4 della legge n. 130 del 30 aprile 1999 (in seguito, la "Legge sulla Cartolarizzazione") e dell'articolo 58 del D. Lgs. n. 385 del 1 settembre 1993 (in seguito, il "Testo Unico Bancario").

SPQR II S.r.l. (in seguito, l'"Acquirente", ovvero "SPQR II") comunica che in data 21 novembre 2007 ha concluso con Banca OPI S.p.A. (in seguito, il "Cedente" o "Banca OPI") un contratto di cessione (in seguito, il "Contratto di Cessione") di titoli obbligazionari (in seguito, i "Bonds") individuabili "in blocco" ai sensi e per gli effetti del combinato disposto degli articoli 1 e 4 della Legge sulla Cartolarizzazione e dell'articolo 58 del Testo Unico Bancario. Ai sensi del Contratto di Cessione, il Cedente ha ceduto e l'Acquirente ha acquistato pro soluto, con efficacia dal 21 novembre 2007, ai termini e alle condizioni ivi specificate, i Bonds (e tutti i diritti ed i crediti ad essi relativi (in seguito, i "Crediti")) che alla data del 31 ottobre 2007 (in seguito, la "Data di Valutazione"), soddisfacevano i seguenti criteri cumulativi:

- 1. siano dematerializzati e titoli al portatore ai sensi del decreto legislativo n. 213 del 24 giugno 1998;
 - 2. siano accentrati presso Monte Titoli S.p.A.;
- 3. risultino registrati sul conto n. 3147 aperto presso Monte Titoli ed intestato a Banca OPI S.p.A. come comunicato al relativo emittente (o ai suoi agenti per il pagamento attraverso il sistema di Monte Titoli);
 - 4. siano disciplinati dalla legge italiana;
- 5. siano in bonis (ossia, tutte le somme dovute e pagabili in relazione ai titoli di debito siano state tempestivamente e debitamente pagate dal relativo emittente), in relazione ai quali non siano stati notificati default events o trigger events né alcun altro evento in conseguenza del quale l'ammontare dovuto in relazione ai titoli di debito possa essere ridotto senza il consenso dei relativi portatori;
 - 6. siano denominati in Euro;
- 7. siano stati emessi da Enti Locali e Territoriali italiani (cioè Regioni, Provincie e Comuni);
- 8. siano stati emessi tra il 30 novembre 1999 ed il 31 maggio 2007 (inclusi);
 - 9. i cui relativi emittenti siano soggetti:
- (a) dotati di un rating ufficiale (rilasciato da almeno un'agenzia di rating tra Moody's, Fitch o S&P) "investment grade" (vale a dire pari o superiore al grado "BBB-" in caso di rating da parte di Fitch o S&P ovvero al grado "Baa3" in caso di rating da parte di Moody's), ovvero
- (b) privi di un rating ufficiale (rilasciato da un'agenzia di rating tra Moody's, Fitch o S&P);
- 10. il cui debito residuo in linea capitale in relazione ai titoli registrati sul conto n. 3147 aperto presso Monte Titoli (intestato a Banca OPI S.p.A.) ed emessi nell'ambito di un medesimo prestito obbligazionario sia compreso tra Euro 90.000 ed Euro 9.750.000, ovvero tra Euro 10.000.000 ed Euro 38.600.000, ovvero tra Euro 39.500.000 ed Euro 105.000.000, ovvero sia superiore ad Euro 110.000.000;

- 11. siano titoli che ai sensi dei relativi regolamenti dei titoli maturano un interesse ad un tasso variabile, ovvero ad un tasso fisso, ovvero ad un tasso variabile trasformabile in fisso;
- 12. in relazione ai titoli a tasso variabile, il tasso di interesse applicabile ai titoli ai sensi dei relativi regolamenti dei titoli e che matura sul debito residuo in linea capitale sia pari:
- (a) all'EURIBOR, base 360 giorni, maggiorato di uno spread compreso tra 0,039% e 0,450%, ovvero
- (b) all'EURIBOR, base 365 giorni, maggiorato di uno spread compreso tra 0,119% e 0,320%;
 - 13. in relazione ai titoli a tasso fisso:
- (a) il tasso di interesse applicabile ai titoli ai sensi dei relativi regolamenti dei titoli e che matura sul debito residuo in linea capitale sia pari ad un tasso compreso tra 3,346% e 6,250%, e
- (b) il cui regolamento dei titoli non preveda a favore dell'emittente la facoltà di conversione del tasso fisso in tasso variabile; e
- 14. non siano ammessi alla quotazione in un "mercato regolamentato" (come definito all'art. 4, punto 14, della Direttiva 2004/39/CE del 21 aprile 2004).

Unitamente ai Bonds ed ai relativi Crediti oggetto della cessione sono stati altresì trasferiti all'Acquirente ai sensi e per gli effetti di cui al combinato disposto degli articoli 1 e 4 della Legge sulla Cartolarizzazione tutti i privilegi e le garanzie, di qualsiasi tipo e natura, da chiunque prestati o comunque esistenti a favore del Cedente, nonché le cause di prelazione, relativi ai Bonds ed ai Crediti.

A seguito di detta cessione, i debitori ceduti dovranno pagare all'Acquirente ogni somma dovuta in relazione ai Bonds ed ai Crediti sul conto terzi n. 63147 aperto presso il sistema Monte Titoli e gestito da Banca OPI.

L'Acquirente ha conferito incarico a Banca OPI ai sensi della Legge sulla Cartolarizzazione affinché per suo conto, in qualità di "soggetto incaricato della riscossione dei crediti ceduti e dei servizi di cassa e pagamento", verifichi l'incasso delle somme dovute all'Acquirente in relazione ai Bonds ed ai Crediti.

Tutto ciò premesso, ai sensi dell'art. 13 del decreto legislativo 30 giugno 2006 n. 196, (in seguito, la "Legge Privacy"), informiamo il singolo titolare dei contratti i cui crediti rientrino nella cessione di cui sopra, nonché il titolare delle posizioni accessorie a tali contratti, sull'uso dei Suoi dati personali e sui Suoi diritti. Securitisation Services S.p.A. (in seguito "Securitisation Services") nell'ambito di tale operazione di cartolarizzazione, presterà taluni servizi di carattere amministrativo, fra i quali la tenuta della documentazione relativa alla cartolarizzazione dei crediti e della documentazione societaria. I dati personali in possesso di SPQR II e di Securitisation Services sono stati raccolti presso Banca OPI. Si precisa che non verranno trattati dati "sensibili" e dati "giudiziari". I dati personali dell'interessato saranno trattati, per quanto riguarda SPQR II, per finalità connesse e strumentali alla gestione del portafoglio di Crediti, finalità connesse agli obblighi previsti da leggi, da regolamenti e dalla normativa comunitaria nonché da disposizioni impartite da Autorità a ciò legittimate dalla legge e da organi di vigilanza e controllo, finalità connesse alla gestione ed al recupero del credito e, per quanto riguarda Securitisation Services, per finalità connesse e strumentali alla prestazione dei sopraindicati servizi di carattere amministrativo. In relazione alle indicate finalità, il trattamento dei dati personali avviene mediante strumenti manuali, informatici e telematici con logiche strettamente correlate alle finalità stesse e, comunque, in modo da garantire la sicurezza e la riservatezza dei dati stessi. I dati personali dell'interessato verranno posti a conoscenza del personale di SPQR II e di Securitisation Services che, nominato responsabile e/o incaricato del trattamento secondo la vigente organizzazione aziendale, é preposto al loro trattamento al fine del raggiungimento delle finalità precedentemente indicate. I dati personali dell'interessato verranno altresì posti a conoscenza di terze parti con le quali SPQR II e Securitisation Services hanno in corso rapporti contrattuali aventi ad oggetto servizi funzionali allo svolgimento dell'attività, fermo restando il rispetto delle finalità del trattamento come sopra specificate. Infine, i dati personali dell'interessato verranno comunicati, ove richiesto, a pubbliche amministrazioni ed autorità regolamentari, in base a quanto disposto dalle leggi vigenti. Eccetto alle sopracitate persone, fisiche o giuridiche, enti ed istituzioni, non é in alcun modo prevista la comunicazione di dati personali a terzi, ovvero la loro diffusione. Si precisa che i dati personali in nostro possesso vengono registrati e formeranno oggetto di trattamento in base ad un obbligo di legge ovvero sono strettamente funzionali all'esecuzione del rapporto contrattuale (per i quali il consenso dell'interessato non è, quindi, richiesto).

Titolari autonomi e disgiunti del trattamento dei dati sono SPQR II, Banca OPI e Securitisation Services (i "Titolari"). I debitori ceduti e gli eventuali garanti potranno rivolgersi ai Titolari per esercitare i diritti riconosciuti loro dalla Legge Privacy e, in particolare, dall'art. 7 di tale legge (ad es., cancellazione, rettifica e integrazione dei dati, opposizione al trattamento degli stessi, ecc.).

I debitori ceduti e gli eventuali loro garanti, successori o aventi causa potranno rivolgersi durante l'orario d'ufficio per ogni ulteriore informazione a SPQR II S.r.l., con sede legale in Via Vittorio Alfieri 1, 31015 Conegliano (TV), a Securitisation Services S.p.A., con sede legale in Via Vittorio Alfieri 1, 31015 Conegliano (TV) o a Banca OPI S.p.A., con sede legale in Viale dell'Arte 21, 00144 Roma.

Conegliano (TV), 22 novembre 2007

Spqr II S.R.L. L'Amministratore Unico Dott. Matteo Pigaiani

T-07AAB1281 (A pagamento).

ANNUNZI GIUDIZIARI

NOTIFICHE PER PUBBLICI PROCLAMI

TRIBUNALE DI BERGAMO

Con atto depositato al Tribunale di Bergamo, in data 11 ottobre 2007, Antonio Poloni nato a Cenate D'Argon (BG) il 27 settembre 1942, codice fiscale PLNNTN42P27C455G ha chiesto che venga dichiarato, in suo favore, l'acquisto per avvenuta usucapione speciale, ex art. 1159-bis del Codice civile e legge n. 346/76, dei beni immobili siti nel Comune di Cenate Sopra (BG), costituiti da fabbricato rurale e annesso terreno agricolo, di cui al foglio 9, mapp. 4784 (da fraz. ex mapp. 663), mapp. 655, mapp. 2368, mapp. 2377, mapp. 4785 (ex mapp. 638/1 ed ex mapp.638/2), mapp.1625, mapp. 1626, mapp. 1671, mapp. 1693, mapp. 637/2. Visti gli atti presentati, il presidente del Tribunale di Bergamo, con decreto in data 2 novembre 2007, ha disposto la pubblicità dell'istanza nei termini di legge. Ha, altresì, disposto la notifica del ricorso e del pedissequo decreto alle parti interessate.

Avverso detto ricorso è ammessa opposizione da parte di chiunque vi abbia interesse, entro 90 giorni dalla scadenza del termine di affissione.

Il ricorrente: Antonio Poloni

C-0723470 (A pagamento).

TRIBUNALE DI SIDERNO

Letto il ricorso depositato in data 25 settembre 2007 avanti al Tribunale di Siderno, con il quale il signor Nocera Domenico ha chiesto dichiararsi, ai sensi della legge n. 346/76 l'acquisto per usucapione della proprietà del seguente bene immobile sito in Roccella Jonica, terreno di mq 97, riportato in Catasto al foglio di mappa n. 37, particella n. 173. Il giudice dispone che la richiesta usucapione venga pubblicata nella Gazzetta Ufficiale.

Siderno, 19 ottobre 2007

Avv. Giuseppe Simone

C-0723477 (A pagamento).

TRIBUNALE DI LOCRI Sezione Distaccata di Sidereo

Con ricorso depositato nella cancelleria de Tribunale di Locri, Sezione Distaccata di Siderno il 12 novembre 2007, con il quale i signori Lizzi Girolamo e Lizzi Maria Luisa, difesi dall'avv. Antonio Riccio, hanno chiesto ai sensi della legge n. 346/76, l'acquisto per usucapione della proprietà del seguente bene immobile sito in Siderno e riportati in Catasto: foglio 30, particella 294.

Il giudice dispone la pubblicazione per estratto del ricorso e del decreto nella *Gazzetta Ufficiale*.

Sidereo, 19 novembre 2007

Avv. Antonio Riccio

C-0723467 (A pagamento).

TRIBUNALE DI VELLETRI

Con ricorso al Tribunale di Velletri, Sezione di Anzio, Ligalupo Paola nata ad Anzio (RM) il 27 ottobre 1969 e residente in Nettuno (codice fiscale LGLPLA69R67A323A) ha chiesto il riconoscimento della proprietà per usucapione speciale del lotto di terreno ubicata nel Comune di Nettuno, strada sterrata conducente alla via Leno, il terreno di cui sopra, ad uso seminativo, ha un reddito dominicale pari a € 2,01 ed un reddito agrario pari a € 1,07 e si identifica al foglio 33, particella 250 del CT del Comune di Nettuno. Eventuali opposizioni entro novanta giorni dalla scadenza della data di affissione o dalla data di notifica.

Avv. Mauro Frezza

C-0723472 (A pagamento).

TRIBUNALE DI MILANO Sezione Distaccata di Legnano

Il signor Tiziano Toppi, rappresentato e difeso dall'avv. Maurizio Cozzi con studio in Legnano, via della Vittoria n. 64, con ricorso depositato il 6 luglio 2007, premettendo che il ricorrente da oltre vent'anni è nel possesso, pacifico ed ininterrotto, di un piccolo appezzamento di terreno sito nel Comune di Legnano, Catasto terreni del Comune di Legnano, partita 744, foglio 50, mappale 270 di Ha ca. 05.70, seminativo, RD € 2,94, RA € 2,94; che per detto periodo il ricorrente ha sempre coltivato il terreno, di cui ha avuto ed ha l'assoluta piena disponibilità (Omissis). Tutto ciò premesso, il signor Tiziano Toppi chiede che il giudice del Tribunale di Milano, Sezione distaccata di Legnano, previi gli incombenti previsti dalla legge 10 maggio 1976, n. 346 e previa, per quanto necessaria, assunzione di prova testimoniale sulle circostanze dedotte, voglia dichiarare il signor Tiziano Toppi, proprietario dell'appezzamento di terreno, come descritto in narrativa, per intervenuta usucapione, autorizzando la trascrizione dell'emanando conseguente decreto definitivo e le relative volture catastali (Omissis). In data 19 settembre 2007 il giudice del Tribunale di Milano, Sezione distaccata di Legnano, visto il ricorso che precede e la documentazione allegata, visto l'art. 3, legge 10 maggio 1976, n. 346, dispone che il ricorso sia reso pubblico mediante affissione per giorni novanta presso l'albo del Tribunale di Milano, Sezione distaccata di Legnano, e che lo stesso sia pubblicato per estratto sul Foglio degli annunzi legali della Provincia di Milano con avviso del termine a giorni novanta dalla scadenza dell'affissione per eventuali opposizioni, riservato all'esito ogni ulteriore, provvedimento.

Tiziano Toppi

C-0723495 (A pagamento).

TRIBUNALE CIVILE DI TERAMO

Estratto atto di citazione

Giusto decreto del Presidente del Tribunale di Teramo in data 08/11/07, l'Avv. Giustino Micochero del Foro di Teramo rende noto per proclama ad eventuali interessati che, con citazione del 13/09/07, Di Adamo Caterina ha convenuto per il giorno 26 marzo 2008: Contasti Caterina fu Liberato vedova Di Adamo, Di Adamo Adelio fu Agostino, Di Adamo Alfredo fu Agostino, Di Adamo Armida fu Agostino maritata Iuvenale, Di Adamo Gaspare fu Agostino, Di Adamo Pietro fu Agostino, Di Adamo Silvino fu Agostino, Di Adamo Agostino fu Gaspare, Di Adamo Caterina, Di Adamo Gaspare, Di Adamo Guido, Di Adamo Maddalena, Di Adamo Maria, Di Adamo Mario, Di Adamo Matteo fu Gaspare, Di Adamo Nicola fu Attanasio. Di Adamo Salvatore fu Gaspare, Di Adamo Sestilia, Di Adamo Venezia, Di Adamo Attanasio, Di Adamo Stefano fu Agostino, Di Adamo Annita fu Agostino, Di Adamo Avelio fu Agostino, Di Adamo Gasparre fu Agostino, nonché gli eventuali eredi dei citati intestatari catastali e chiunque risultasse proprietario dei seguenti beni siti nel Comune di Pietracamela (Te): 1) "Diritti pari all'intero su un appezzamento di terreno seminativo censito in Catasto Terreni del Comune di Pietracamela (Te) al foglio 3, particella n.1280, classe 1, di Ha 01.20, con r.d. di € 0,22 e r.a. di € 0,31; particella n.1281, classe 1, di Ha 00.65, con r.d. di \in 0,12 e r.a. di \in 0,17 e particella n.1282, classe 1, di Ha 00.35, con r.d. di \in 0,06 e r.a. di \in 0,09, intestato in catasto a Di Adamo Agostino fu Gaspare comproprietario per 3/8, Di Adamo Caterina usufruttuario parziale, Di Adamo Gaspare comproprietario per 1/8, Di Adamo Guido comproprietario per 1/8, Di Adamo Maddalena comproprietaria per 1/8, Di Adamo Maria comproprietaria per 1/8. Di Adamo Mario proprietario per 11/24, Di Adamo Matteo fu Gaspare comproprietario per 3/8, Di Adamo Nicola fu Attanasio comproprietario per 4/8, Di Adamo Salvatore fu Gaspare comproprietario per 3/8, Di Adamo Sestilia comproprietaria per 1/8, Di

Adamo Venezia comproprietaria per 1/8"; 2) "Diritti pari all'intero su un appezzamento di terreno seminativo censito in Catasto Terreni del Comune di Pietracamela (Te) al foglio 3, particella n.544, classe 3, di Ha 14.20, di r.d. di \in 1,25 e r.s. di \in 2,93, particella n.582, classe 3, di Ha 13.60, con r.d. di € 1,19 e r.d. di € 2,81, particella n.586, classe 2, di ha 00.76, di r.d. di € 0,10 e r.a. di € 0,20, intestati in catasto a: Di Adamo Agostino fu Gaspare comproprietario per 7/8, Di Adamo Attanasio fu Giuseppe comproprietario per 7/8, Di Adamo Caterina usufruttuario parziale, Di Adamo Gaspare comproprietario per 1/8. Di Adamo Guido comproprietario per 1/8, Di Adamo Maddalena comproprietaria per 1/8, Di Adamo Maria comproprietaria per 1/8, Di Adamo Matteo fu Gaspare comproprietario per 7/8, Di Adamo Salvatore fu Gaspare comproprietario per 7/8, Di Adamo Sestilia comproprietaria per 1/8, Di Adamo Venezia comproprietaria per 1/8"; "Diritti pari all'intero su un appezzamento seminativo censito in Catasto Terreni del Comune di Pietracamela (Te) al foglio 3, particella n.1283, classe 1, di Ha 01.15, con r.d. di € 0,21 e r.a. di € 0,30 e particella n.1284, classe 1, di Ha 00.05, con r.d. di \in 0,01 e r.a. di \in 0,01, intestati in catasto a: Contasti Caterina fu Liberato ved. Di Adamo, usufruttuario parziale, Di Adamo Adelio fu Agostino comproprietario, Di Adamo Armida fu Agostino comproprietario, Di Adamo Gaspare fu Agostino comproprietario, Di Adamo Pietro fu Agostino comproprietario, Di Adamo Stefano fu Agostino comproprietario"; 3) "Diritti pari all'intero su un immobile censito al Catasto Fabbricati del Comune di Pietracamela (Te) al foglio 3, particella n.361, categoria A/5, classe 1, di 4,5 vani, con rendita di € 85,99, intestato in catasto a: Contasti Caterina fu Liberato ved Di Adamo, usufruttuario per 1/3, Di Adamo Adelio fu Agostino proprietario per 1/6, Di Adamo Alfredo fu Agostino comproprietario per 1/6, Di Adamo Armida fu Agostino maritata luvenale, comproprietaria per 1/6, Di Adamo Gaspare fu Agostino comproprietario per 1/6, Di Adamo Pietro fu Agostino comproprietario per 1/6. Di Adamo Silvino fu Agostino comproprietario per

1/6"; 4) "Diritti pari all'intero su un appezzamento di terreno seminativo distinto in Catasto terreni del Comune di Pietracamela (Te) al foglio 3, particella n.502, classe 4, di Ha 31.40, con r.d. di € 1,62 e r.a. di € 4.87. intestato in catasto a: Contasti Caterina fu Liberato ved. Di Adamo, proprietaria per ½ ed usufruttuario parziale, Di Adamo Annita fu Agostino comproprietaria per 1/2. Di Adamo Avelio fu Agostino comproprietario per ½, Di Adamo Gasparre fu Agostino comproprietario per ½, Di Adamo Pietro fu Agostino comproprietario per 1/2. Di Adamo Stefano fu Agostino comproprietario per 1/2"; "Diritti pari all'intero su un appezzamento di terreno seminativo censito al Catasto Terreni del Comune di Pietracamela (Te) al foglio 2, particella 576, classe 3, di Ha 43.80, con r.d. di € 3,85 e r.a. di € 9,05, al foglio 7, particella n.101, classe 4, di Ha 16.90, con r.d. di € 0,87 e r.a. di € 2,62 e particella n.102, classe 4, di Ha 13.00, con r.d. di € 0.67 e r.a. di € 2,01, intestato in catasto a Contasti Caterina fu Liberato ved. Di Adamo, proprietaria per 1000/1000", dinanzi al Tribunale di Teramo, G.I. designando, con invito a costituirsi in giudizio nel termine di venti giorni prima della suddetta udienza, con avvertimento che, in difetto, si procederà in contumacia e che la costituzione fuori termine comporterà le decadenze di cui all'art. 167 c.p.c.. Oggetto del procedimento è la declaratoria dell'acquisto per usucapione dei beni di cui sopra in favore dell'attrice.

Teramo, 14 novembre 2007

Avv. Giultino Migochedo

TRIBUNALE DI PALERMO

Atto di citazione

Il Sig. Vincenzo Savoca, cita i Signori Billisi Vincenzo, nato a Palermo il 2.01.1908, Billisi Giuseppa, nata a Palermo il 29.07.1916, Billisi Rosalia, nata a Palermo il 18.04.1918, Billisi Anna Concetta, nata a Palermo il 10.04.1920, Billisi Carmelo fu Giuseppe, Marino Rosalia di Giacomo, Filippo Rosa fu Giacomo, Camarda Gaetano fu Antonino, Marchese Caterina di Antonino, Lo Voi Baldassare fu Emanuele, Lo Voi Concettina di Baldassare, Lo Voi Filomena di Baldassare, Conti Concetta fu Giovanni, Addelfio Antonina, nata a Palermo il 6.02.1959, Addelfio Concetta, nata a Palermo il 1.08.1940, Addelfio Franca, nata a Palermo il 24.09.1955, Addelfio Francesco, nato a Palermo il 31.03.1918, Addelfio Giovanna, nata a Palermo il 5.08.1972, Addelfio Giuseppe, nato a Palermo il 30.08.1946, Addelfio Giuseppe, nato a Palermo il 28.06.1910, Addelfio Margherita, nata a Palermo il 21.09.1942, Addelfio Nicolo', nato a Palermo il 7.01.1949, Addelfio Rosalia, nata a Palermo il 16.01.1974, Addelfio Salvatore, nato a Palermo il 28.10.1936, Addelfio Vincenzo, nato a Palermo il 1.12.1938, Addelfio Vincenzo, nato a Palermo il 25.04.1980, Mabellone Maddalena vedova Di Paola, Sarci Nunzia fu Antonino, Spataro Francesca di Salvatore maritata Ciaramitaro, Ficarotta Vincenzo fu Felice, Tagliavia Angelo fu Paolo Tagliavia Gaetano fu Paolo, Ciriminna Rosaria, nata a Palermo il 27.05.1928, Spataro Pietro fu Domenico, Spataro Vincenzo fu Domenico, Guarino Grazia, nata a Palermo il 3.09.1935 a comparire innanzi al Tribunale Civile di Palermo, per l'udienza che si terrà il 28 febbraio 2008 con espresso invito a costituirsi in

giudizio nelle forme di legge nel termine di venti giorni prima dell'udienza sopra indicata ai sensi e nelle forme stabilite dall'art. 166 c.p.c., avvertendo che la costituzione in giudizio oltre il suddetto termine implicherà le decadenze di cui all'art. 167 c.p.c., per ivi sentire

accertare il possesso ultraventennale del sig. Vincenzo Savoca, e conseguentemente ritenere e dichiarare l'avvenuta usucapione in favore del sig. Vincenzo Savoca dell'area di sedime risultante dalla demolizione del comprensorio di immobili catastali al NCEU di Palermo al foglio 135, particelle: 375, sub. 1, sub. 2, sub. 3, sub. 4, sub. 5, sub. 6, sub. 7, sub. 8, sub. 9, sub. 10, sub. 11, sub. 12, sub. 13, 417, sub. 1, sub. 2, sub. 3, 419 sub. 1 e 2 (graffata con la particella 375/2), 420 sub. 1, sub. 2, sub. 3, 421 sub. 1, sub. 2, sub. 3, 423, 424, sub. 1, sub. 2, sub. 3, sub. 4, sub. 5, sub. 6. La presente pubblicazione è stata disposta dal Presidente del Tribunale di Palermo con provvedimento del 15.11.07.

Giorgio Khouzam

Avv. Monica Galluzzo Panca Gellus

TAR CATANIA

Con ricorso del 19.10.2007 al T.A.R. CATANIA, II Sezione, iscritto a R.G.N 2495/2007, il Sig. SALVINI TOMMASO, nato a Lamezia Terme il 25.3.89, res. in Messina, viale Regina Elena n.85, rappresentato e difeso dall' Avv. Sergio Rizzo, ha chiesto l'annullamento, previa sospensione o adozione di idonea misura cautelare: 1)della Graduatoria di merito del 15.9.07 relativa all'accesso al Corso di laurea in Medicina e Chirurgia dell'Università degli Studi di Messina, nella quale il ricorrente non è stato classificato in posizione utile;2)del Decreto del Ministero della Università e della Ricerca del 19.6.07 con cui è stato determinato il numero dei posti disponibili per i Corsi di laurea in Medicina e Chirurgia; 3) del Decreto Ministeriale 17.5.07 e relativi allegati, con il quale sono stati definiti le modalità ed i contenuti delle prove di ammissione ai Corsi universitari; 4)del Decreto n.2215 del Rettore dell'Università degli Studi di Messina del 29.6.07, con il quale è stato emanato il bando di ammissione al Corso di laurea e sono state fissate le modalità di espletamento e svolgimento della preselezione; 5)delle operazioni della Commissione di Concorso ed in particolare delle operazioni di correzione delle prove, in relazione con la riconosciuta esistenza della erroneità di due degli ottanta quiz di preselezione;6)di tutti gli atti presupposti, susseguenti e consequenziali. Il ricorso è stato affidato ai seguenti motivi:1°-Violazione della Lex Specialis del Concorso di cui al d.m.17.5. 2007 e al D.R. N.2215/2007.-Eccesso di potere. Il ricorrente ha partecipato giorno 4.9.07 alla prova di esame per l'ammissione al corso di laurea in Medicina e Chirurgia presso l'Università degli Studi di Messina. Nella graduatoria pubblicata il 15.9.07 il ricorrente è risultato 231°, avendo conseguito

un punteggio di 45,75, mentre alla data attuale l'ultimo posto utile per essere ammessi al Corso di laurea risulta essere(per slittamento della graduatoria) il n.215 con un punteggio di 46,25. L'intero procedimento deve ritenersi gravemente viziato e inficiato nella sua regolarità dalla circostanza che a due delle 80 domande contenute nei quiz di preselezione erano state assegnate risposte, in un caso tutte sbagliate e nel secondo caso più di una esatta. Il Ministero decideva di procedere escludendo dal computo dei voti le due relative risposte rese dai candidati, con conseguente violazione di legge ed eccesso di potere e sviamento dalla causa tipica ,per evi dente illogicità in relazione ai criteri di valutazione fissati dai decreti sopra indicati.-Il ricorrente ha dovuto destinare inutili energie psichiche per risolvere una questione irrisolvibile sia per la domanda cui erano collegate risposte tutte errate che per quella con più risposte esatte. B)In considerazione del ridottisimo scarto esistente tra il punteggio conseguito e quello di ammissione (appena 0,50 punti) e tenuto conto del fatto che la risposta esatta in entrambe o anche in una sola delle due domande gli avrebbe consentito di conseguire rispettivamente due o un punto, vale a dire una differenza di punteggio sufficiente da sola al raggiungimento di un posto utile in graduatoria ai fini della ammissione, il ricorrente ha diritto all'annullamento del concorso, del bando di ammissione, delle operazioni di correzione e della graduatoria e di tutti gli atti collegati.-In via cautelare, il ricorrente ha diritto e chiede di essere ammesso, con riserva, ad iniziare e svolgere il corso di laurea in Medicina e Chirurgia, ovvero

all'annullamento ed alla ripetizione dell'esame. Messina-Catania 9.10.07

Avv.S. Rizzo.Alla Camera di Consiglio del 7.11.07 la causa è stata assunta in decisione ed il Collegio della II Sez. interna del TAR Catania, con ordinanza n.521/07 del 12.11.07, comunicata il 13.11.07 ha disposto l'integrazione del contraddittorio nei confronti di tutti i soggetti utilmente collocati nella graduatoria impugnata e,a tal fine,ha autorizzato la notifica a mezzo di pubblici proclami (con generica indicazione, non nominativa, di tutti i soggetti graduati) con pubblicazione sia sulla G.U.R.I., sia sul sito Internet dell'Università di Messina e con notifica personale ad almeno uno degli studenti ammessi al corso de quo, nel termine di giorni venti a decorrere dalla comunicazione dell'ordinanza a cura della segreteria del Tribunale(e quindi entro il 3 dicembre 2007), rinviando la trattazione del ricorso alla camera di consiglio del 19.12.2007. Al fine di integrare il contraddittorio, si indicano quali destinatari della presente notifica tutti i soggetti graduati.-

Messina, li 21.11.2007

(Avv. Sergio Rizzo)

TAR LAZIO

Ad istanza dell'Avv. Edoarda Sanci e giusta ordinanza n. 10531/07 emessa dal T.A.R. del Lazio -Sezione I^- in data 24-29 ottobre 2007, si citano per pubblici proclami ai sensi degli artt. 16 e 14 del R.D. 17.08.1907, n. 642 tutti coloro che abbiano interesse a costituirsi nel ricorso n. 11041/2005 proposto dal Dott. Adriano TEDESCHI contro il Ministero degli Affari Esteri e la Commissione per le promozioni al grado di Consigliere di Ambasciata per l'anno 2005 e nei confronti dei funzionari promossi, per l'annullamento del D.M. n. 031/001939 del 15.07.05 di promozione di vari diplomatici al grado di consigliere di ambasciata con decorrenza 2.7.2005 e degli atti connessi.

In relazione ai provvedimenti impugnati il ricorrente, con il ricorso introduttivo e con due successivi atti di motivi aggiunti, ha denunziato: I°) Violazione e falsa applicazione del D.P.R. 5.01.1967 n. 18 e successive modifiche. Illegittimità delle valutazioni della Commissione sotto il profilo dell'eccesso di potere per illogicità, falsità ed erronea valutazione dei presupposti e disparità di trattamento. Difetto di istruttoria e carenza di motivazione delle scelte effettuate. E ciò in quanto la preferenza accordata alla maggior parte dei funzionari promossi non è conciliabile con i criteri di valutazione indicati dalla legge. Infatti la Commissione non ha adeguatamente verificato la posizione dei vari candidati, giungendo a conclusioni contrastanti con i documenti disponibili. Inoltre, alla luce dei criteri di valutazione il ricorrente è in possesso in modo eminente dei requisiti per l'avanzamento di grado.

II°) Violazione e falsa applicazione del D.P.R. 5.01.1967 n. 18, così come modificato del D. Lgs. 24.03.2000 n. 85 e, in particolare, dell'art. 108, nonché violazione dei principi di buon andamento ed imparzialità della P.A., oltre che eccesso di potere per illogicità, falsità ed erronea valutazione dei presupposti e disparità di trattamento, in quanto l'Amministrazione non ha tenuto conto, anche in un quadro comparativo, delle qualità professionali del ricorrente e della sua anzianità nel grado.

III°) Violazione e falsa applicazione dei D.P.R. 24.03.2000 n. 85 e dell'art. 3 L. 7.08.1990 n. 241. Illegittimità dei criteri posti dalla Commissione anche per difetto di valutazione comparativa, nonché motivazione apparente ed insufficiente. E ciò in quanto la Commissione non ha motivato in modo adeguato le proprie determinazioni e non ha giustificato la scelta di alcuni e la pretermissione di altri funzionari alla luce delle risultanze dei rispettivi fascicoli personali, né ha effettuato una valutazione comparativa degli aspiranti alla promozione.

IV°) Violazione e falsa applicazione degli artt. 105 e 108 del D.P.R. n. 18/1967. Illegittimità del giudizio reso nei confronti dei ricorrente per eccesso di potere sotto il profilo della falsità dei presupposti, illogicità, travisamento dei fatti, manifesta ingiustizia, per difetto di istruttoria e disparità di trattamento. Violazione dei principi di buon andamento e di imparzialità della P.A., in quanto la motivazione finale non trova riscontro nelle risultanze documentali e non si fonda su circostanze reali; specie con riguardo al ricorrente, con irragionevole sottovalutazione del suo profilo professionale, mentre per alcuni

prescelti si è omesso il richiamo a precedenti di carriera negativi risultanti dai rispettivi fascicoli personali.

V°) Difetto di istruttoria e violazione della procedura di accertamento degli elementi di valutazione imposta dal D.P.R. n. 18/1967, nonché illegittimità delle valutazioni della Commissione sotto il profilo dell'eccesso di potere per sviamento funzionale, manifesta illogicità, falsità ed erronea valutazione dei presupposti. Insufficiente valutazione curriculum dei candidati alla promozione. Infatti dalla documentazione in atti emerge che il tempo impiegato dalla Commissione per effettuare le selezioni è stato assolutamente insufficiente al corretto ed integrale compimento delle numerose attività richieste dalla procedura in questione, per cui le determinazioni finali sono state il frutto di scelte precostituite e formate in altre sedi. Il ricorrente ha quindi concluso per l'annullamento dei provvedimenti impugnati e di ogni altro atto connesso, con esclusione della posizione dei Dottori Vincenzo De Luca, Carlo Lo Cascio, Francesco Saverio De Luigi e Fulvio Rustico.

Roma, 14 novembre 2007

Avv. Edoarda Sanci

CORTE DEI CONTI Sezione Giurisdizionale per la Calabria

Catanzaro, via E. Buccarelli n. 28

I giudizi relativi ai ricorsi sotto elencati sono stati dichiarati interrotti per decesso del ricorrente o erede. Al riguardo si avvertono gli eredi che, se interessati alla prosecuzione del giudizio, dovranno produrre istanza di riassunzione, indirizzata al Presidente di questa Sezione Giurisdizionale della Corte dei conti, entro il termine di novanta giorni dalla data di pubblicazione del presente avviso. In mancanza, i giudizi verranno dichiarati estinti d'ufficio.

ricorso	ricorrente	data e luogo di nascita	data decesso	data udienza
4341/PC	CHIAPPALONE ANTONIO	04/01/1920 PALMI - RC		
14633/PC	NUCCI MICHELINO	28/07/1925 MALITO	04/03/1994	11/12/1997
14635/PC	FAVAZZA CARMELO	22/01/1925 MACITO 22/01/1925 GAGGI	01/07/1997	26/02/1998
14667/PC	TERAMO MARIA ROSA	05/05/1911 LIMBADI	05/10/1996	29/05/1998
16211/PM	CARLUCCIO GIUSEPPE	26/05/1973 CIRO' MARINA	18/11/1997	22/10/1998
16198/PM	PALMIERI VINCENZO	05/03/1940 CROTONE	22/10/1998 01/08/1996	28/01/1999
16199/PM	RIGA GIUSEPPE MARIA	11/05/1940 PIZZO - VV	25/01/1981	25/03/1999
16200/PM	AFFORTUNATO SALVATORE	03/01/1940 CASSANO IONIO	20/06/1970	30/09/1999
16201/PM	SEMINAROTI GIUSEPPE	29/01/1937 DAVOLI	23/05/1992	30/09/1999 30/09/1999
16202/PM	ROMEO SEBASTIANO	12/08/1938 MELITO PORTO SALVO	15/11/1969	30/09/1999
16204/PM	PERRONE FRANCESCO	09/12/1927 BONIFATI -CS	01/01/1995	C1/10/1999
16205/PM	GALLELLI GIUSEPPE	28/05/1946 BADOLATO	07/12/1993	C1/10/1999 C1/10/1999
16206/PM	GIGLIOTTI NICOLA	07/01/1905 SERRASTRETTA - CZ	04/05/1981	C1/10/1999 C1/10/1999
16207/PM	CATIZZONE SALVATORE	26/11/1934 ZAGARISE- CZ	21/04/1988	C1/10/1999 C1/10/1999
16209/PM	CANNIZZARO DOMENICO	03/01/1925 SINOPOLI- RC	18/08/1994	01/10/1999
14037/PC	COGLIANDRO SANTO	29/09/1919 GALLICO- RC	02/07/1993	28/10/1999
14038/PC	MATE ANTONINO	01/05/1926 ARCHI-RC	03/12/1996	28/10/1999
14040/PC	FURIATI LEONE	23/01/1916 S.MARINA- SA	10/04/1994	28/10/1999
14041/PC	MELISSARI PAOLO	19/04/1907 REGGIO CALABRIA	02/01/1993	28/10/1999
14042/PC	CONCERTO UMBERTO	20/02/1924 REGGIO CALABRIA	02/08/1997	28/10/1999
14043/PC	SINOPOLI PASQUALE	18/01/1919 SAMBIASE ora LAMEZIA TERME	13/04/1993	28/10/1999
14044/PC	CONIDI FRANCESCO	29/04/1916 CORTALE - CZ	23/11/1993	28/10/1999
14045/PC	DE MASI DOMENICO	29/05/1913 SORIANELLO -VV	14/10/1997	28/10/1999
14046/PC	TUSCANO GIOVANNI	16/10/1916 BOVA MARINA- RC	04/06/1996	29/10/1999
14047/PC	LACQUANITI DOMENICO	01/01/1915 GIOIOSA IONICA- RC	15/09/1996	29/10/1999
14048/PC	VIRGONE FRANCESCO	24/12/1916 SANT'ALESSIO D'ASPROMONTE - RC	26/01/1992	29/10/1999
14049/PC	SCERRA FRANCESCO	27/10/1930 MELISSA - KR	08/06/1995	29/10/1999
14054/PC	CRUCITTI DOMENICO	03/03/1926 REGGIO CALABRIA	26/05/1996	29/10/1999
14055/PC	MARCHIANO' COSMO	27/09/1915 SAN DEMETRIO CORONE	04/04/1996	29/10/1999
14056/PC	PERRONE DOMENICO	20/05/1922 MAIERA'- VV	09/05/1990	29/10/1999
14057/PC	LEONE AMEDEO	18/05/1914 NAPOLI	17/02/1997	29/10/1999
14058/PC	LATELLA FRANCESCO	17/01/1916 VILLA SAN GIOVANNI	22/02/1995	29/10/1999
14059/PC	DE ROBERTO TERESA	02/01/1922 BIANCO- RC	22/05/1993	29/10/1999
14060/PC	SPOSATO NUNZIATO	10/07/1905 SAN DEMETRIO CORONE	25/03/1994	29/10/1999

	14062/PC	COTRONEO MARIA	20/03/1920 CAMPO CALABRO-RC	10/10/1996	29/10/1999
	14063/PC	LO BIUNDO GIUSEPPE	08/06/1927 ALTOFONTÉ -PA	09/09/1994	29/10/1999
	14064/PC	CLORO COSTANZO	18/12/1914 CORIGLIANO CALABRO- CS	12/08/1994	29/10/1999
	14065/PC	CRIVARO OTTAVIO	23/04/1920 PAOLA- CS	14/03/1994	29/10/1999
	14066/PC	ZIMMARO PAOLINO	10/06/1920 PAOLA-CS	20/03/1994	29/10/1999
	14067/PC	SCHIPILLITI DOMENICO	04/01/1913 PALMI-RC	19/11/1993	29/10/1999
	14096/PC	ALLEVATO FRANCESCO	19/08/1923 COSENZA	29/06/1996	29/10/1999
	14094/PC	SERGI FORTUNATO	27/02/1900 PALMI-RC	15/04/1990	29/10/1999
	14098/PC	FIORENZA FRANCESCO	23/02/1901 STILO-RC	02/04/1994	29/10/1999
	14097/PC	CARDONA ANTONINO	16/10/1909 PALIZZI-RC	31/05/1993	29/10/1999
	14095/PC	CRIVARO OTTAVIO	23/04/1920 PAOLA-CS	14/03/1994	29/10/1999
	14092/PC	SANTORO RAFFAELE	08/10/1912 COSENZA	13/07/1988	29/10/1999
	14091/PC	BASILE ANDREA	28/08/1907 S.PIETRO DI CARIDA'	07/05/1985	29/10/1999
	14090/PC	DE VECCHIS ENRICO	22/05/1925 MARSICO NUOVO - PZ	22/12/1986	29/10/1999
	14079/PC	BELFIORE GIOVANNI	11/03/1911 REGGIIO CALABRIA	02/08/1983	29/10/1999
	14078/PC	MAIDA NATALE	01/01/1912 CROTONE	11/10/1994	29/10/1999
	14076/PC	RUELLO ANTONINO	31/07/1914 MESSINA	06/01/1994	29/10/1999
	14075/PC	ZANGARA' DOMENICO	24/11/1918 IOPPOLO	28/05/1994	29/10/1999
	14073/PC	ZIMBARO MICHELE	14/01/1912 PAOLA - CS	06/08/1988	29/10/1999
1	14072/PC	BARTONE VINCENZO	10/03/1924 SORIANO CALABRO	29/07/1986	29/10/1999
	14071/PC	LUCISANO MICHELE	11/07/1907 SANTO STEFANO IN ASPROMONTE -RC	18/12/1994	29/10/1999
	14070/PC	DE FALCO MARIANO	24/06/1907 NAPOLI	02/09/1980	29/10/1999
	14069/PC	PERROTTA PIETRO	29/06/1916 PAOLA - CS	16/08/1994	29/10/1999
	14068/PC	ROSALBA GAETANO	01/11/1921 PAOLA- C\$	27/01/1993	29/10/1999
	14142/PC	AIELLO ANDREA	20/04/1905 SCALEA - CS	11/09/1997	29/10/1999
	14143/PC	ORLANDO MARIA	09/12/1940 NICASTRO ora LAMEZIA TERME	30/04/1994	29/10/1999
	14144/PC	GARREFFA BIAGIO	06/06/1924 MARATEA - PZ	05/05/1995	29/10/1999
	14145/PC	MODAFFERI GIOVANNI	25/10/1917 REGGIO CALABRIA	07/01/1993	29/10/1999
	14146/PC	DI VINCENZO VINCENZO	31/01/1906 FRANÇAVILLA MARITTIMA	15/03/1991	29/10/1999
	14147/PC	PASSARELLA MARCELLO	18/01/1919 PISTICCI	04/01/1994	29/10/1999
	14148/PC	CAFARELLI CONCETTINA	18/01/1910 REGGIO CALABRIA	20/01/1997	29/10/1999
	14149/PC	AMENDOLA ARTURO	04/02/1913 LONGOBARDI	29/02/1992	29/10/1999
	14150/PC	DATTOLA DEMETRIO	22/09/1919 REGGIO CALABRIA- FRAZ GALLINA	08/12/1996	18/11/1999
	14151/PC	MARJANO VITANTONIO	10/06/1917 LEQUILE -LE	03/09/1996	18/11/1999
	14152/PC	CONCERTO UMBERTO	20/02/1924 REGGIO CALABRIA	02/08/1997	18/11/1999
	14153/PC	CITTADINO VINCENZO	28/03/1920 NICASTRO ora LAMEZIA TERME	20/02/1999	18/11/1999
	14154/PC	PACE PAOLO	12/09/1934 REGGIO CALABRIA	23/01/1999	18/11/1999
	14155/PC	CAFARELLI FORTUNATO	13/04/1921 REGGIO CALABRIA	12/05/1997	19/11/1999
	14156/PC	IMBALZANO SANTO	05/02/1925 MOTTA SAN GIOVANNI -RC	07/10/1998	19/11/1999
	14157/PC	PONTARI GIUSEPPE	08/02/1924 CONDOFURI - RC	06/06/1997	19/11/1999
	14158/PC	CALLEA DOMENICO	05/09/1921 PALIZZI - RC	03/09/1997	19/11/1999
	14159/PC	RULLO ANTONIO	12/11/1913 REGGIO CALABRIA- FRAZ, GALLINA	12/05/1999	19/11/1999
	16210/PM	PRONESTI' NICOLA	16/11/1940 FEROLETO DELLA CHIESA	23/02/1997	17/12/1999
	3202/PM 3201/PM	COLACE FRANCESCO	25/04/1937 VIBO VALENTIA	25/12/1990	10/03/2000
	3250/PM	CURTI PASQUALE	14/05/1930 CORIGLIANO CALABRO- CS	10/02/1995	10/03/2000
	3251/PM	FRANZE' NAZARENO	24/05/1951 FABRIZIA - CZ	19/08/1996	10/03/2000
	3252/PM	MELICCHIO ALFREDO	20/12/1901 CERZETO- CS	28/12/1983	10/03/2000
	3253/PM	PREITI FRANCESCO	08/11/1936 IOPPOLO	22/10/1995	10/03/2000
	3254/PM	GRECO ERALDO	12/04/1928 MONTALTO UFFUGO	27/07/1991	10/03/2000
	3255/PM	COCCIMIGLIO GIUSEPPE	02/10/1914 AIELLO CALABRO	24/01/1983	10/03/2000
	3256/PM	IANNAZZO FRANCESCO	02/01/1951 SAMBIASE ora LAMEZIA TERME	21/05/1992	10/03/2000
	3258/PM	BUTERA FRANCESCO	05/02/1907 CONFLENT! - CZ	03/02/1996	10/03/2000
	3184/PM	CHECCO CATERINA	07/12/1912 MOTTA SAN GIOVANNI - RC	14/04/1992	10/03/2000
	3186/PM	PUJIA CARMELO	18/08/1922 POLIA - CZ	07/01/1987	10/03/2000
	3132/PM	PARISI PASQUALE	24/04/1940 SAN FERDINANDO	17/07/1994	10/03/2000

3135/PM	CORAPI DOMENICO	13/10/1906 CATANZARO	11/10/1976	10/03/2000
3187/PM	ZICCA BENEDETTO	21/03/1950 CETRARO	07/12/1993	10/03/2000
3188/PM	FOTI FRANCESCA	27/04/1907 REGGIO CALABRIA	18/08/1992	10/03/2000
3192/PM	PALERMO DOMENICO	30/10/1908 REGGIO CALABRIA - FRAZ, ROSALI'	25/06/1993	10/03/2000
31 9 3/PM	MISIANO GIOVANNI	07/08/1942 MELITO PORTO SALVO- RC	21/07/1993	10/03/2000
3195/PM	SACCO ALDO	02/01/1931 CATANZARO	10/03/1993	10/03/2000
3197/PM	SCALISE VALERIO	24/11/1952 SERRASTRETTA - CZ	06/06/1991	10/03/2000
3198/PM	BRESSI SALVATORE	25/01/1910 BADOLATO	29/01/1992	10/03/2000
3200/PM	MACCARONE FRANCESCO	14/09/1947 SAN CALOGERO - VV	24/04/1985	10/03/2000
3029/PM	MARUCCIO DOMENICO	05/05/1949 CALOPEZZATI	24/12/1991	10/03/2000
3016/PM	ALBINO CONCETTA	11/09/1924 ZAGARISE- CZ	18/12/1995	10/03/2000
3026/PM	CUDA GIUSEPPE	01/02/1905 ANDALI	02/05/1970	10/03/2000
3022/PM	DE LUCA MARIO	18/12/1944 PEDACE	08/12/1989	10/03/2000
3024/PM	LATELLA ANTONIO	22/11/1910 BAGNARA CALABRA - RC	16/02/1972	10/03/2000
3141/PM	PERRI ANGELO	17/09/1902 SAN DEMETRIO CORONE	01/11/1974	10/03/2000
3145/PM	TORCHIA TOMMASO	24/02/1913 SERSALE - DECEDUTO IN CANADA	/	
3158/PM	TAVELLA LUIGI	03/07/1919 REGGIO CALABRIA	26/04/1977	10/03/2000
3162/PM	BRUNO PRIMO	08/12/1937 SCALEA - CS	06/08/1992	10/03/2000
3164/PM	PRATICO' GIUSEPPE	17/03/1941 MELITO PORTO SALVO -RC		10/03/2000
· 3165/PM	LOIACONO MARIA GIOV.		06/10/1977	10/03/2000
3168/PM	BIANCO FRANCESCO	26/08/1892 NICOTERA 09/09/1947 MESORACA- KR	13/10/1990	10/03/2000
3170/PM	LONGO LUIGI		18/02/1973	10/03/2000
3182/PM		24/04/1949 TAURIANOVA	21/02/1996	10/03/2000
3303/PM	IARIA GIUSEPPE	14/03/1950 ROSSANO - CS	11/09/1996	10/03/2000
	MERCURI DOMENICA	25/07/1887 NICOTERA	27/09/1972	10/03/2000
3304/PM 3305/PM	AUDDINO FRANCESCO	02/11/1899 POLISTENA	19/03/1971	10/03/2000
	D'AGOSTINO GIUSEPPE	02/11/1895 SAN LUCA	11/03/1978	10/03/2000
3306/PM	GARGANO SALVATORE	10/01/1939 GIOIOSA IONICA- RC	26/12/1987	10/03/2000
3309/PM	IACAVO LEOPOLDO	05/12/1941 SANT'AGATA DI ESARO	15/07/1973	10/03/2000
3310/PM	ITALIANO MARIA DOMEICA	07/12/1899 COSOLETO	12/12/1988	10/03/2000
3332/PM	FURFARO DOMENICO	06/04/1918 CITTANOVA	08/01/1976	10/03/2000
3333/PM	LAVIGNA MARIA ROSARIA	12/10/1895 MESORACA- KR	10/04/1969	10/03/2000
3334/PM	IANNI' GIUSEPPE	11/05/1906 GIOIA TAURO	26/09/1971	10/03/2000
3335/PM	CIONINI IRENEA	15/12/1694 SELLIA MARINA	08/07/1985	10/03/2000
3336/PM	FERRAZZO FELICE ANTONIO	13/10/1916 MESORACA- KR	20/02/1987	10/03/2000
3337/PM	RIZZUTO ROSARIO	28/10/1905 CUTRO	26/02/1984	10/03/2000
3411/PM	COLTRARO GIUSEPPE	25/09/1940 CATANIA	23/08/1986	10/03/2000
3413/PM	LOMBISANI ANNUNZIATO	24/05/1905 ROSSANO - CS	11/05/1976	10/03/2000
3415/PM	INTROCASO VINCENZO	17/02/1904 MONTEGIORDANO	16/06/1963	10/03/2000
3466/PM	PISANI FRANCESCO	02/10/1881 BRUZZANO	18/03/1964	10/03/2000
3469/PM	ROMANO ANTONIO	28/08/1933 CIRO'	18/11/1963	10/03/2000
3470/PM	PIGNATARO NICOLA	09/09/1934 VIBO VALENTIA	30/01/1964	10/03/2000
3472/PM	VERDUCI SILIO	04/02/1932 MONTEBELLO IONICO	09/04/1962	10/03/2000
3473/PM	SCARPINO ANTONIO	16/06/1914 COLOSIMI	09/06/1962	10/03/2000
3496/PM	LETTIERI LUIGI DOMENICO A.	05/08/1914 PALUDI	19/04/1970	10/03/2000
3498/P M	PICCOLO ENGELS GIUSEPPE	12/11/1925 CITTANOVA	08/08/1968	10/03/2000
3487/PM	CAMPAGNA GIOVANNINO	15/03/1935 S.MARIA DEL CEDRO	04/09/1972	10/03/2000
3501/PM	QUINTIERI GIUSEPPE	26/03/1905 FAGNANO CASTELLO	26/12/1969	10/03/2000
3030/PM	LOCCISANO RAFFAELE	30/12/1944 MARTONE	03/03/1969	10/03/2000
3031/PM	IULIANO ANTONIO	20/11/1924 SERRASTRETTA - CZ	03/08/1986	10/03/2000
3032/PM	MALLAMACI CARMELO	10/09/1916 MOTTA S. GIOVANNI	21/03/1986	10/03/2000
3033/PM	CASALNOVO ROCCO	06/01/1909 CASTROVILLARI	24/03/1992	10/03/2000
3035/PM	PINGITORE RAFFAELE	27/07/1916 CARLOPOLI	26/02/1997	10/03/2000
3036/PM	BASTONE GIOVANNI	04/05/1900 CAROLEI	18/06/1988	10/03/2000
3037/PM	SPANO' ALFREDO	04/05/1928 ROCCAFORTE DEL GRECO	14/01/1991	10/03/2000
3039/PM	ALOIA EUGENIO	17/08/1909 TARSIA	16/10/1987	10/03/2000
3101/PM	ALOIA EUGENIO	17/08/1909 TARSIA	16/10/1987	10/03/2000

3	103/PM	INDIATI GIUSEPPE	30/07/1889	GENZANO DI ROMA	07/04/1980	10/03/2000
3	107/PM	PARISE SALVATORE	03/08/1937	SCALA COELI -CS	23/09/1984	10/03/2000
3	110/PM	MARINO SALVATORE	25/05/1916	REGGIO CALABRIA	22/12/1986	10/03/2000
3	112/PM	COTRONEO GAETANO	27/03/1940	ROSALI'	15/01/1983	10/03/2000
3	120/PM	MARTINO SAVERIO	07/02/1945	CASTELSILANO	29/07/1971	10/03/2000
3	123/PM	PERRONE CIRIACO	14/09/1948	SANT'AGATA D'ESARO	17/02/1991	10/03/2000
3	126/PM	ALBANESE ANTONINO	16/07/1948	RIZZICONI-RC	21/08/1980	10/03/2000
3	259/PM	LIPORACE ANTONIO	18/06/1948	BELVEDERE MARITTIMO	14/02/1993	10/03/2000
3	3260/PM	FUOCO RODOLFO	06/11/1917	PAOLA	13/04/1986	10/03/2000
3	3261/PM	MULTARI VINCENZO	25/01/1901	CANOLO	08/08/1961	10/03/2000
3	262/PM	SICA GIOVANNI	28/12/1908	PALERMITI	30/01/1966	10/03/2000
3	3263/PM	GALATI FRANCESCO	17/11/1886	ACQUARO	31/12/1964	10/03/2000
3	3264/PM	CHIANTELLA GIOVANNI	29/09/1907	REGGIO CALABRIA	13/09/1972	10/03/2000
3	3265/PM	CAMPISANO ELISA	12/10/1907	CASTIGLIONE MARITTIMO	10/11/1979	10/03/2000
3	3267/PM	STILLITANO TOMMASO	29/08/1919	FILADELFIA	22/03/1990	10/03/2000
3	3269/PM	BRUNO GIUSEPPE	25/12/1910	BELMONTE CALABRO	18/11/1983	10/03/2000
3	3275/PM	PULLANO VINCENZO	01/11/1926	SORBO SAN BASILE	11/08/1994	10/03/2000
3	339/PM	ARNONE ANTONIO	19/09/1910	LONGOBUCCO	03/09/1980	10/03/2000
3	340/PM	DATTILO CARMELA	09/07/1909	MARANO MARCHESATO	11/10/1990	10/03/2000
. ;	3341/PM	LUPINACCI GENNARO	28/04/1907	ACRI	21/05/1989	10/03/2000
3	3343/PM	IOCCO DOMENICO	16/09/1900	CUPELLO	24/03/1980	10/03/2000
3	3342/PM	CILIONE BRUNO	01/02/1881	GALLINA-RC	28/05/1974	10/03/2000
3	3344/PM	LONGO VINCENZO	24/03/1908	S.CATERINA DELLO IONIO	28/01/1978	10/03/2000
3	345/PM	LO MASTRO FRANCESCO	15/11/1899	PISCOPIO	23/11/1967	10/03/2000
;	346/PM	SPINELLO ANNUNZIATO	22/06/1905	REGGIO CALABRIA	21/08/1980	10/03/2000
;	347/PM	BOCCIA LUCIA ANELLA	17/12/1900	SASSANO -SA	21/10/1985	10/03/2000
;	3362/PM	CHIERA TEODORO	29/11/1947	' CAULONIA	14/02/1984	10/03/2000
;	3363/PM	MORRONE ANTONIO	23/08/1947	COSENZA	13/10/1990	10/03/2000
;	3364/PM	VERALDI ADELINA	14/01/1904	CARIATI	10/12/1982	10/03/2000
;	3368/PM	RUFFO ERNESTO LUIGI	03/10/1933	MONGRASSANO	03/05/1979	10/03/2000
;	3369/PM	MAGNANIMI AMEDEO	07/09/1917	CIVITELLA DEL TRONTO	06/05/1990	10/03/2000
;	3370/PM	SICILIANO GIUSEPPE	17/03/1908	3 ARENA	14/08/1995	10/03/2000
;	3372/PM	CATANIA BRUNO	27/10/1909	VAZZANO	06/02/1985	10/03/2000
;	3373/PM	BASILE CONCETTA	22/04/1903	B PAOLA	25/09/1980	10/03/2000
:	3374/ PM	GRANDINETTI GIOVANNI	29/09/1936	S LAMEZIA TERME	26/03/1972	10/03/2000
	3376/PM	SEMINARA ROCCO	19/01/1942	MELICUCCA'	14/12/1986	10/03/2000
:	3377/PM	MANZO GENNARO	26/01/1905	S SANTA SOFIA D'EPIRO	05/02/1977	10/03/2000
	3297/PM	SQUILLACE LUIGI	22/03/1876	S.MAURO MARCHESATO	27/11/1964	10/03/2000
:	3299/PM	MADEO FRANCESCO	19/02/1901	CALOVETO	23/12/1962	10/03/2000
	3300/PM	FASOLO ARISTIDE	10/09/1900) ROCCA IMPERIALE	03/09/1977	10/03/2000
	3301/PM	AMBROSI PIÉTRO	18/05/1907	7 PEDIVIGLIANO	11/04/1978	10/03/2000
1	4182/PM	SCOPELLITI FRANCESCO	11/09/1909	9 SALICE CALABRO	01/01/1989	10/03/2000
	3348/PM	GUGLIOTTA VITO	13/04/1934	4 FILADELFIA	27/09/1985	10/03/2000
	3349/PM	GANGEMI MICHELE		4 CINQUEFRONDI	13/02/1971	10/03/2000
	3350/PM	LAUGELLI ROSA	20/08/1894	SQUILLACE	15/01/1968	10/03/2000
	3351/PM	DE LUCA ANTONIO	11/04/1902	2 TROPEA	14/07/1983	10/03/2000
	3352/PM	CONDO' VINCENZO	05/06/192	7 CINQUEFRONDI	04/05/1972	10/03/2000
	3357/PM	SINOPOLI ANTONIO	14/06/192	3 MELITO PORTO SALVO	21/06/1980	10/03/2000
	3360/PM	MINERVA VITTORIA		2 REGGIO CALABRIA	17/08/1993	10/03/2000
	3361/PM	PROCINIO PAOLO		8 GIOIA DEL COLLE	26/11/1994	10/03/2000
	3394/PM	CHIRIACO EUGENIO		2 CATANZARÓ	23/01/1977	10/03/2000
	3395/PM	LACAVA ANTONINO		1 REGGIO CALABRIA	19/02/1961	10/03/2000
	3396/PM	MORABITO PAOLO		0 REGGIO CALABRIA	01/07/1994	10/03/2000
	3453/PM	ROMEO MARIA ROSA		TAURIANOVA	07/07/1966	10/03/2000
	3460/PM	PAVESE ROSA		8 STIGNANO	29/11/1971	10/03/2000
	3461/PM	GUIDO BAMBINA	09/10/1878	LONGOBUCCO	06/01/1971	10/03/2000

-				
3463/PM	FORESTIERI EGIDIO	25/08/1937 ORSOMARSO	10/11/1975	10/03/2000
3409/PM	PINGITORE PIETRO GIOVANNI	24/10/1944 CARLOPOLI	29/03/1985	10/03/2000
3277/PM	GIGLIO CARMINE	12/11/1908 FUSCALDO	19/12/1992	10/03/2000
3278/PM	MATARAZZI MARIO	19/10/1914 SIDERNO	13/02/1995	10/03/2000
3279/PM	MANGIALAVORI ANTONIO	21/02/1921 RICADI	13/11/1994	10/03/2000
3281/PM	SPAGNOLO ADA	01/08/1897 BOVALINO	17/10/1962	10/03/2000
3283/PM	CALABRESE RAFFAELE	02/04/1904 PENTONE	18/08/1967	10/03/2000
3285/PM	FALVO FRANCESCO	19/05/1946 NICASTRO ora LAMEZIA TERME	18/09/1991	10/03/2000
3296/PM	SALLAZZARO PASQUALINO	10/03/1918 REGGIO CALABRIA	11/09/1969	10/03/2000
3311/PM	AMBROSINO LEONARDO	20/12/1940 CONDOFURI - RC	30/10/1969	10/03/2000
3324/PM	MESIANO FRANCESCO	25/02/1937 MILETO	27/06/1984	10/03/2000
3326/PM	FORTINO GERARDO	03/05/1934 ALTOMONTE	20/05/1988	10/03/2000
3328/PM	COSTANTINO FRANCESCO	03/05/1931 BOCCHIGLIERO	17/07/1987	10/03/2000
3329/PM	BARRILE GIUSEPPE	19/09/1897 SINOPOLI- RC	14/05/1965	10/03/2000
3330/PM	DE FRANCESCO MARIA R.	14/10/1896 SPADOLA	13/07/1986	10/03/2000
3378/PM	PAONE FRANCESCO	19/01/1939 COSENZA	15/11/1978	10/03/2000
3379/PM	TRANQUILLO BATTISTA	06/01/1914 BUENOSAIRES	17/04/1991	10/03/2000
3380/PM	GIGLIOTTI ALBERTO	10/08/1913 LAMEZIA TERME	07/07/1995	10/03/2000
3386/PM	VALELA CATERINA	18/06/1895 SIMBARIO	24/06/1984	10/03/2000
3387/PM	SERRANO' ANTONINO	15/05/1915 MELITO PORTO SALVO	03/02/1994	10/03/2000
3389/PM	GIALLANZA ALFREDO	12/07/1888 PALERMO	31/03/1979	10/03/2000
3391/PM	PAPAIANNI FRANCESCO	23/04/1898 CROTONE	16/05/1981	10/03/2000
3392/PM	JERINO' ROCCO	18/09/1904 GIOIOSA IONICA- RC	09/10/1964	10/03/2000
3393/PM	AMMENDOLA GIUSEPPE	16/07/1881 MAIDA	20/02/1965	10/03/2000
3878/PM	D'AGOSTINO FRANCESCO	22/10/1908 REGGIO CALABRIA	03//05/1994	07/04/2000
14187/PM	D'AGOSTINO FRANCESCO	22/10/1908 REGGIO CALABRIA	03/05/1994	07/04/2000
3667/PM	D'ORRICO CESARE	01/04/1921 LUZZI - CS	25/02/1997	07/04/2000 07/04/2000
3669/PM	PANETTA ARMANDO	19/10/1926 BIVONGI	20/09/1989 14/11/1991	07/04/2000
3672/PM	INGENITO ANDREA	27/09/1903 VILLA SAN GIOVANNI	08/08/1992	07/04/2000
3673/PM	RIZZO LEONARDO	16/02/1907 ALBIDONA	23/01/1997	07/04/2000
3677/PM	GENOVESE ORLANDO	14/10/1909 RANDAZZO 04/12/1940 FALERNA	16/01/1993	07/04/2000
3678/PM	VACCARO VITTORIO	03/07/1963 GRIMALDI	22/12/1991	07/04/2000
14191/PM	RUSSO ARMANDO	16/04/1936 PANETTIERI	04/09/1988	07/04/2000
14192/PM 14193/PM	CHIODO SALVATORE PISANO DOMENICO	25/03/1917 LONGOBUCCO	17/12/1995	07/04/2000
3598/PM	PERRI GIACINTO	24/11/1912 CASTIGLIONE COSENTINO	27/03/1974	07/04/2000
3597/PM	SOMMARIO FRANCESCO	16/02/1946 ROSSANO - CS	09/03/1977	07/04/2000
14214/PM	GANINO GIUSEPPE	01/09/1949 LAUREANA DI BORRELLO	01/02/1992	07/04/2000
3599/PM	PALDINO PIETRO	13/01/1910 S.SOFIA D'EPIRO	23/04/1978	07/04/2000
3595/PM	FRATTO SALVATORE	19/04/1939 SOVERIA SIMERI	04/03/1974	07/04/2000
3596/PM	DEL VECCHIO GIUSEPPE	30/03/1930 MASSA CARRARA	01/07/1985	07/04/2000
14215/PM	MERCURIO PAOLO	09/01/1928 ISOLA CAPO RIZZUTO	03/02/1987	07/04/2000
3609/PM	MAURO GIUSEPPE	18/04/1902 LEETONIA OHIO-USA	18/06/1995	07/04/2000
3612/PM	CACCIA SALVATORE	31/01/1916 CUTRO	07/08/1980	07/04/2000
14227/PM	CARITO FRANCESCO SAV.	16/04/1968 SOVERATO	31/08/1991	07/04/2000
14228/PM	MANDATO SAVERIO	09/01/1910 BUONVICINO	24/02/1989	07/04/2000
14230/PM	CERRA PASQUALE	19/02/1935 NICASTRO ora LAMEZIA TERME	01/05/1985	07/04/2000
14231/PM	MARAZZITA BRUNO	14/11/1912 GALATRO	14/06/1984	07/04/2000
14232/PM	FEUDALE MARIA STELLA	12/09/1903 ISCA SULLO IONIO	31/07/1989	07/04/2000
3503/PM	ALAMPI GIOVANNI	19/12/1908 PALIZZI	01/11/1969	07/04/2000
3509/PM	MONTILLA ACHILLA	16/12/1902 FILADELFIA	05/05/1970	07/04/2000
3510/PM	FOGGETTI ADOLFO	07/04/1929 COSENZA	07/09/1969	07/04/2000
3511/PM	DE PAOLA MIGLIAZZA V.ZO	21/05/1934 GIRIFALCO	14/10/1966	07/04/2000
3513/PM	SCALZI TOMMASO	01/05/1904 CERVA	31/07/1971	07/04/2000
3505/PM	NATALE MARIA CARMELA	31/08/1890 GALATRO	19/12/1967	07/04/2000
3583/PM	D'AMICO EMILIO	01/01/1937 LUZZI - CS	02/04/1996	07/04/2000

3855/ PM	PUGLIESE GIACINTO	17/12/1949	CASSANO IONIO	26	0/04/1982	07/04/2000
3857/PM	FRANCO EUGENIO	04/03/1901	L'AQUILA	2	8/11/1978	07/04/2000
3594/ PM	SERAFINO DOMENICO	09/03/1924	LOCRI	2	1/07/1992	07/04/2000
3858/PM	BONFILIO SILVIO	02/02/1927	S.AGATA D'ESARO	28	8/12/1997	07/04/2000
3861/PM	PELLICANO ANTONINO	14/03/1917	REGGIO ÇALABRIA	3	1/08/1994	07/04/2000
3862/PM	COSTANZO ANTONIO	05/02/1928	SAN LUCA	0	8/05/1993	07/04/2000
3863/PM	BAFFA GIOVANNI	21/09/1959	SANTA SOFIA D'EPIRO	16	6/09/1992	07/04/2000
3865/PM	SESTITO PIETRO	11/02/1940	VALLEFIORITA	0	7/06/1994	07/04/2000
3866/PM	CARITO ROCCO GIOVANNI	10/08/1933	MONTAURO	2	0/07/1992	(17/04/2000
3874/ PM	BOVA ROSARIO	21/04/1907	BENESTARE	03	3/10/1996	(17/04/2000
3876/PM	LA CARRUBBA CARMELO	25/09/1919	GELA	0:	2/06/1997	(17/04/2000
3588/PM	DE GIORGIO ALFONSO	23/01/1924	CARDINALE	0	3/11/1995	07/04/2000
3590/PM	DE GIORGIO ALFONSO	23/01/1924	CARDINALE	0.	3/11/1995	07/04/2000
3613/PM	SGRO' ANTONINO	26/06/1909	MONTEBELLO IONICO	2	3/06/1991	07/04/2000
3684/PM	OCCHIUZZI DOMENICO	26/01/1904	CETRARO	13	3/09/1985	(17/04/2000
3687/PM	TESORONE ALFONSO	03/01/1898	SPEZZANO DELLA SILA	0	3/04/1985	(17/04/2000
3691/PM	DE MASI DOMENICO	26/07/1924	SAN COSTANTINO CALABRO	0	8/02/1997	07/04/2000
3693/PM	SANTORO FRANCESCO	10/08/1939	IONADI	2	5/05/1982	07/04/2000
3591/PM	SCHIAVONE GIUSEPPE	22/05/1921	GIOIA TAURO	2	3/09/198 1	07/04/2000
3848/PM	SANNA' ANTONIO	01/11/1931	VERBICARO	2	4/12/1990	07/04/2000
3849/PM	NOTARIANNI FRANCESCO	19/07/1911	NICASTRO ora LAMEZIA TERME	5.	4/10/1983	C7/04/2000
3515/PM	MURINA ANTONIO	02/01/1905	REGGIO CALABRIA	1.	4/10/1972	C7/04/2000
3517/PM	VESCIO SERAFINO	15/09/1912	GIZZERIA	1	5/01/1968	C7/04/2000
3520/PM	AMODEO DOMENICO	01/09/1906	REGGIO CALABRIA	2	1/02/1978	07/04/2000
3522/PM	LATELLA ANTONIO	20/01/1919	REGGIO CALABRIA	1	7/07/1980	(7/04/2000
3523/PM	RUSSO ROCCO	12/09/1900	PAZZANO	1	6/08/1964	C7/04/2000
3525/PM	FEDERICO CLEMENTINA	08/02/1912	NICASTRO ora LAMEZIA TERME	1:	8/08/1980	C7/04/2000
3526/PM	GIOFFRE' FRANCESCO	16/01/1918	SEMINARA	1	7/08/1968	C7/04/2000
3528/PM	DELFINO FRANCESCO	01/11/1911	PELLARO	1	7/09/1966	C7/04/2000
3581/PM	COSENTINO LUIGI	01/10/1935	CATANZARO	0	1/03/1969	C7/04/2000
3584/PM	MENTONE ITALIA	19/10/1893	SANGINETO	1:	3/10/1968	C7/04/2000
3586/PM	PULLANO GIUSEPPE	11/02/1905	CICALA	1:	5/02/1972	C7/04/2000
3851/PM	CALOPRISTI GENNARO	24/05/1941	NICASTRO ora LAMEZIA TERME	2	0/10/1995	C7/04/2000
3592/PM	BITONTI FRANCESCO	20/04/1930	SAN GIOVANNI IN FIORE	2	9/04/1995	€7/04/2000
3852/PM	CREDIDIO ANGIOLINO	22/01/1913	ROGGIANO GRAVINA	0	6/10/1993	€7/04/2000
3593/PM	INZILLO GIUSEPPE	03/02/1915	SORIANELLO -VV		4/04/1991	C7/04/2000
14197/ P M	AMEDEO BRUNO	22/08/1938	REGGIO CALABRIA	0	3/06/1997	06/07/2000
9/PM	POSTORINO GIUSEPPE	15/08/1945	REGGIO CALABRIA	0	1/03/1988	06/07/2000
3272/PM	BASSANO SAVERIO	24/10/1941	SERSALE		3/07/1981	¢6/07/2000
15/PM	BONACCORSI ORAZIO	04/03/1898	ACIREALE	1	5/03/1977	06/07/2000
3338/PM	CASTIGLIONE CHIARA	12/05/1919	SPEZZANO DELLA SILA		7/10/1989	06/07/2000
3875/PM	MARFIA VINCENZO	03/02/1903	CASIGNANA		5/12/1989	06/07/2000
3464/PM	SCHIPANI FIORAVANTE	05/10/1955	MESORACA -KR		2/02/1991	07/07/2000
3676/PM	MORABITO GIOVANNA	09/02/1909	FOSSATO DI MONTEBELLO IONICO		8/03/1997	C7/07/2000
3600/PM	SCARAMUZZINO FRAN SCA		CATANZARO		8/01/1953	07/07/2000
14201/PM	LIBRI GIOVANNI	15/08/1927			2/04/1967	07/07/2000
3476/PM	LAVORATO GIUSEPPE	22/10/1892	PALUDI	1	7/06/1968	C7/07/2000

IL COLLABORATORE AMMINISTRATIVO Mario Presentino

TAR SICILIA

Notifica per pubblici proclami ad istanza dell'avv. Francesco Martines

Con ricorso R.G. n. 2549/07 proposto dinanzi al TAR Catania, i signori Messineo Vincenzo + 3, difesi dall'avv. Francesco Martines, hanno chiesto l'annullamento previa sospensione dei seguenti atti: graduatoria di merito pubblicata il 15 settembre 2007 relativa all'accesso al Corso di Laurea di medicina e chirurgia dell'Università di Messina; D.M. 17 maggio 2007 e D.R. n. 2215 del 29 giugno 2007 (Bando di ammissione a.a. 2007/08); operazioni di correzione dei test di ammissione; ogni altro atto presupposto, connesso o consequenziale. Il ricorso consultabile nel testo integrale sul sito www.unime.it è affidato ai seguenti motivi: 1) violazione della lex specialis del concorso di cui al D.M. 17 maggio 2007 e al D.R. n. 2215/2007; 2) eccesso di potere per disparità di trattamento, sviamento dalla causa tipica, palese irragionevolezza. Violazione dell'art. 97 Cost.; 3) eccesso di potere per palese illogicità ed irragionevolezza della lex specialis del concorso, con riferimento ai criteri di valutazione del test d'ammissione; 4) domanda risarcitoria; 5) domanda cautelare di ammissione con riserva o rinnovazione dell'esame di ammissione. Spese vinte. Lo svolgimento del processo (R.G. n. 2549/07) può essere seguito sul sito www.giustizia-amministrativa.it Con ordinanza n. 522/07 il TAR ha disposto l'integrazione del contraddittorio autorizzando la notifica per pubblici proclami con generica indicazione non nominativa di tutti i soggetti graduati. La presente notifica è diretta a tutti i soggetti utilmente collocati nella graduatoria.

Avv. Francesco Martines

C-0723570 (A pagamento).

TRIBUNALE CIVILE DI FIRENZE

Estratto atto di citazione

Con atto di citazione il signor Allegranti Pierluigi (codice fiscale LLGPLG35R20D612Y) rappresentato e difeso dall'avv. Alberto Cellini e presso il medesimo elettivamente domiciliato in Firenze, via Cittadella n. 35, conveniva i signori Priamo Giuseppe, Priamo Giuseppa Priamo Vincenzo avanti il Tribunale di Firenze all'udienza del 17 aprile 2008, ora di rito, per sentire dichiarare l'intervenuta usucapione della quota di un mezzo dell'immobile sito in Firenze, via dei Canacci.

Con decreto il presidente del Tribunale di Firenze in data 19 aprile 2007 autorizzava la notifica per pubblici proclami ex art. 150 C.P.C.

Firenze, 4 ottobre 2007

Avv. Alberto Cellini

F-07280 (A pagamento).

TRIBUNALE DI UDINE Sezione Distaccata di Palmanova

Con atto di citazione dd. 31 ottobre 2007 il signor Giovanni Bragagnini, residente in Porpetto, via Udine n. 51, con il proc. e dom. avv. A. Pascolo, conviene in giudizio gli Eredi della signora Zaina Ester, nata a Porpetto il 20 marzo 1894, alias Zaina Este, nata a Porpetto il 20 marzo 1894 ed ivi deceduta il 6 maggio 1959, avanti al Tribunale intestato all'udienza dd. 28 maggio 2008, ore 9 con l'avvertimento di cui all'art. 163, n. 7 C.P.C. per ivi sentir accertare e dichiarare l'intervenuto acquisto da parte del signor Bragagnini Giovanni della proprietà dell'immobile contraddistinto al C.T. del Comune di Porpetto, foglio 10, part. 324, per intervenuta usucapione ventennale ex art. 1158 del Codice civile ordinandosi le conseguenti volture e trascrizioni. Notifica per pubblici proclami autorizzata dal presidente del Tribunale di Udine in data 9 novembre 2007.

Avv. Alessandra Pascolo

S-0711297 (A pagamento).

AMMORTAMENTI

TRIBUNALE DI LECCE

Ammortamento libretto di risparmio

Il presidente del Tribunale di Lecce, Sezione distaccata di Tricase, con provvedimento del 19 ottobre 2007, ha decretato l'ammortamento del libretto al portatore n. 0304081053170 emesso in data 16 dicembre 1998 dalla Filiale di Castrignano del Capo (LE) della Banca Arditi Galati S.p.a. recante saldo attivo di € 722,10.

Il procuratore: avv. Cosimino Vallo

C-0723463 (A pagamento).

TRIBUNALE DI GROSSETO

Ammortamento libretto di risparmio

Il giudice del Tribunale di Grosseto, Sezione distaccata di Orbetello, con decreto del 30 ottobre 2007, ad istanza dell'avv. Melania Renaioli, ha pronunciato l'ammortamento del libretto di deposito a risparmio al portatore n. 2916 emesso dalla Banca di Credito Cooperativo di Pitigliano, con un saldo apparente di € 3.143,31, intestato a Giomarelli Mirto. Termine di opposizione 90 giorni dalla pubblicazione.

Avv. Melania Renaioli

C-0723468 (A pagamento).

TRIBUNALE DI NICOSIA

Ammortamento assegno

Il giudice Alessandro Dagnino del Tribunale di Nicosia, ha dichiarato l'ammortamento dell'assegno postale n. 5302232409-06 di €1.550,00 emesso il 29 dicembre 2006 da Gagliano Antonio a favore di Bartolotta Giovanni. Autorizza il pagamento entro 30 giorni dalla pubblicazione del decreto in mancanza di opposizione.

Il richiedente: Bartolotta Giovanni

C-0723469 (A pagamento).

TRIBUNALE DI UDINE

Ammortamento assegno

Con decreto del 31 luglio 2007 il presidente del Tribunale di Udine, ha dichiarato l'ammortamento dell'assegno circolare trasferibile n. 7002423062-11, serie C di € 10.100,00 emesso il 22 giugno 2006 dalla UniCredit Banca S.p.a., Filiale di Udine, viale Volontari della Libertà n. 12/b, a favore Canc.Esecuzioni Mob. Tribunale di Udine. Opposizione legale entro 15 giorni.

Rossi Maurizio

C-0723471 (A pagamento).

TRIBUNALE DI PERUGIA

Ammortamento polizza pegno

Con decreto n. 1509/2007 V.G. dell'8 novembre 2007, il presidente del Tribunale di Perugia, ha dichiarato l'inefficacia della polizza di pegno al portatore n. 1107041/48 emessa da UniCredit Banca S.p.a. Perugia Madonna Alta l'8 febbraio 2007 a favore di Nanni Carlo, per un prestito di \in 1.550,00.

Termine per l'opposizione giorni 90. Codice fiscale NNNCRL-65L10G478L.

Nanni Carlo

C-0723476 (A pagamento).

TRIBUNALE DI BOLOGNA

Ammortamento assegni

Il presidente del Tribunale di Bologna con decreto del 28 agosto 2007, ha dichiarato l'ammortamento dell'assegno bancario n. 17212692 tratto da Vitulli Loris sulla Cassa di Risparmio di Imola (ora Banca Popolare Italiana), Filiale di Imola, via di Vittorio, per l'importo di €515,00, negoziato il 13 gennaio 2003 e girato all'incasso di Poste Italiane S.p.a., smarrito durante la trasmissione. Opposizione entro 15 giorni dalla pubblicazione.

Verona, 20 novembre 2007

Avv. Fausto Rossignoli

C-0723496 (A pagamento).

TRIBUNALE DI MACERATA

Ammortamento assegni

Il presidente del Tribunale di Macerata con decreto del 6 settembre 2007, ha dichiarato l'ammortamento dell'assegno circolare n. 2384481264 emesso da ICCREA Banca S.p.a. Istituto Centrale del Credito Cooperativo, sede di Roma, via L. Romana nn. 41/47, per l'importo di L. 8.088.900 (€ 4.177,57), negoziato il 3 agosto 2001 e girato all'incasso di Poste Italiane S.p.a., smarrito durante la trasmissione.

Opposizione entro 15 giorni dalla pubblicazione.

Verona, 20 novembre 2007

Avv. Fausto Rossignoli

C-0723497 (A pagamento).

TRIBUNALE DI PRATO

Ammortamento libretti di risparmio

Il presidente del Tribunale di Prato con decreto del 17 ottobre 2007, ha pronunciato l'ammortamento dei libretti di risparmio al portatore n. 2109601 portante un saldo attivo di € 4.540,61, e n. 2109701 portante un saldo attivo di € 3.457,79 emessi dalla Banca Monte dei Paschi di Siena S.p.a., Ag. Prato, via Roma. Opposizione nei termini di legge.

Mina Teresa

F-07275 (A pagamento).

TRIBUNALE DI VERONA

Ammortamento assegni

Il presidente del Tribunale di Verona con decreto del 18 settembre 2007, ha dichiarato l'ammortamento dell'assegno circolare n. 2381119503 emesso da ICCREA Banca S.p.a. Istituto Centrale del Credito Cooperativo, sede di Roma, via L. Romana nn. 41/47, per l'importo di L. 13.957.000 (€ 7.208,18), negoziato il 19 settembre 2001 e girato all'incasso di Poste Italiane S.p.a., smarrito durante la trasmissione.

Opposizione entro 15 giorni dalla pubblicazione.

Verona, 20 novembre 2007

Avv. Fausto Rossignoli

C-0723498 (A pagamento).

TRIBUNALE DI PISTOIA

Ammortamento certificato di deposito

Il presidente del Tribunale di Pistoia con decreto del 23 ottobre 2007, ha dichiarato l'ammortamento del certificato di deposito al portatore n. 59574 emesso dalla Banca C C di Vignole (PT) con sede in Quarrata, Filiale di Agliana rilasciato da BCC a favore di Gelli Marianna di €19.000,00.

Opposizione giorni numero 90.

Marianna Gelli

F-07276 (A pagamento).

TRIBUNALE DI EMPOLI

Ammortamento assegno

Il giudice Monocratico di Empoli, con decreto del 30 ottobre 2007, ha dichiarato l'ammortamento dell'assegno circolare n. 35.00.794.614-05 di € 4.302,21, ad Empoli presso la Banca Cassa di Risparmio di Firenze, in data 20 aprile 2007, all'ordine «Fertilizzanti S.p.a.», autorizzando il pagamento dell'assegno alla scadenza dei quindici giorni dalla pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale* della Repubblica, salvo opposizione.

Empoli, 14 novembre 2007

Ennio Petralli

F-07279 (A pagamento).

TRIBUNALE DI MILANO

Ammortamento libretto di risparmio

Il presidente del Tribunale di Milano con decreto depositato in data 12 aprile 2007, ha pronunciato l'ammortamento del libretto di risparmio al portatore n. 3000044749/07 emesso il 3 giugno 2004 emesso dalla Banca Intesa, Agenzia 7, corso XXII Marzo n. 29, Milano, intestato a Filocamo Roberto con un saldo di € 1.239,67. Opposizione legale entro 90 giorni.

Carlo Nodari

M-071758 (A pagamento).

TRIBUNALE DI MILANO

Ammortamento cambiario

Il presidente delegato del Tribunale di Milano nel procedimento R.G. n. 6997/2007 con decreto in data 19 ottobre 2007 depositato il 22 ottobre 2007, ha pronunciato l'ammortamento dei seguenti effetti:

cambiale n. 1000122747 di € 3.500,00 con scadenza 25 gennaio 2008, rilasciata da Pierinami Salvatore, via Sant'Antonio n. 13, 55030 Giuncugnano (LU) codice fiscale: PRNSVT79A06C236Y, a favore di Rabobank:

cambiale n. 1000122748 di € 3.500,00 con scadenza 25 luglio 2008 rilasciata da Pierinami Salvatore, via Sant'Antonio n. 13, 55030 Giuncugnano (LU) codice fiscale: PRNSVT79A06C236Y, a favore di Rabobank;

cambiale n. 1000122749 di € 3.500,00 con scadenza 25 gennaio 2009 rilasciata da Pierinami Salvatore, via Sant'Antonio n. 13, 55030 Giuncugnano (LU) codice fiscale: PRNSVT79A06C236Y, a favore di Rabobank;

cambiale n. 1000122750 di € 3.500,00 con scadenza 25 luglio 2009 rilasciata da Pierinami Salvatore, via Sant'Antonio n. 13, 55030 Giuncugnano (LU) codice fiscale: PRNSVT79A06C236Y, a favore di Rabobank.

Opposizione legale entro 30 giorni.

Milano, 22 novembre 2007

Rabobank Coöperatieve Centrale Raiffeisen-Boerenleenbank BA. filiale di Milano: avv. Paola Polacchini

M-071764 (A pagamento).

TRIBUNALE DI BERGAMO Sezione Staccata di Treviglio

Ammortamento titolo azionario

Il giudice dott. Antonio S. Stefani del Tribunale di Treviglio, con decreto in data 15 maggio 2007, ha pronunciato l'ammortamento del certificato azionario n. 4 rappresentante n. 8.200 azioni emesso da Radiatori 2000 S.p.a. intestato alla signora Antonella Ebelinda Pala.

La Radiatori 2000 S.p.a., sede in Ciserano provvederà ad emettere il duplicato del titolo decorsi trenta giorni dalla data di pubblicazione, in assenza di opposizione legale entro il medesimo termine.

Antonella Ebelinda Pala

S-0711250 (A pagamento).

TRIBUNALE DI FIRENZE

Ammortamento cambiario

Il presidente del Tribunale di Firenze con decreto del 10 novembre 2007, ha pronunciato l'ammortamento delle seguenti cambiali: tutte emesse in Firenze il 30 marzo 2007 da Autorino Paola nata a Firenze il 23 dicembre 1962 e residente in Scandicci V. B. Da Montelupo n. 90, codice fiscale TRNPLA62T63D612T a favore di Salaorni Riccardo nato a Firenze il 21 luglio 1954 ed ivi residente in V. S. Ammirato n. 48, codice fiscale SLNRCR54L21D612N, beneficiario e dettagliatamente: n. 3 cambiali tutte dell'importo di € 1.300 (Milletrecento) con scadenza rispettivamente al 31 dicembre 2007; al 31 gennaio 2008; al 29 febbraio 2008. N. T cambiale dell'importo di € 1.500 (millecinquecento) con scadenza al 31 marzo 2007. Opposizione nei termini di legge.

Salaorni Riccardo

F-07277 (A pagamento).

TRIBUNALE DI FIRENZE

Ammortamento Assegni

Il presidente del Tribunale di Firenze, ai sensi dell'art. 69 e s.s. del regio decreto n. 1763/'33, in data 5 novembre 2007, ha pronunziato l'ammortamento degli assegni bancari n. 0001350465 e 0001350465 tratti sulla Banca Credito Cooperativo Fiorentino, c/c n. 280258-1, ed emessi dal signor Martellini Filippo, per la somma di euro millecinquecento/00 ciascuno. Opposizione nei termini di legge

p. Tricolor Snc Il legale rappresentante: Marco Bonavita

F-07278 (A pagamento).

TRIBUNALE DI NAPOLI

Ammortamento polizza di pegno

Su ricorso del signor Accardo Ciro, il presidente del Tribunale di Napoli con decreto 25 settembre 2007 ha pronunziato l'ammortamento autorizzandone il duplicato trascorsi 90 giorni della polizza di pegno n. 10005793397/24 emessa dalla Banca di Roma, monte pegni sita in Napoli alla via Roma 352, dipendenza B56.

Accardo Ciro

C-0723724 (A pagamento).

PROROGA TERMINI

PREFETTURA DI PAVIA

Prot. M_ITPR_PVUTG00442512007-11-15. PROC. 10255.

Il prefetto della Provincia di Pavia,

Vista la nota n. 1089152 del 9 novembre 2007 con la quale il direttore della filiale di Pavia della Banca d'Italia ha chiesto, su conforme istanza della Cassa di Risparmio di Alessandria S.p.a. la sospensione de termini legali e convenzionali scadenti durante il periodo di interruzione delle operazioni bancarie in dipendenza di evento eccezionale per gli uffici della sopracitata Banca ubicati in Mede e Voghera, impossibilitati a funzionare regolarmente;

Atteso che il mancato funzionamento dell'anzidetto sportello nella giornata del 2 novembre 7, è dipeso dal cambio informativo aziendale;

Ritenuto che nel caso in esame ricorrono i presupposti di eccezionalità dell'evento che ha usato l'irregolare funzionamento del servizio bancario;

Visto l'art. 2 del decreto legislativo 15 gennaio 1948, n. 1;

Decreta:

I termini legali e convenzionali, scaduti nel citato giorno e nei cinque giorni successivi, sono prorogati, a favore dello sportello bancario indicato in premessa, di quindici giorni a decorrere dal giorno di riapertura dello sportello al pubblico.

I titoli che si trovano giacenti presso la suddetta azienda di credito durante il periodo di chiusura, dovranno essere muniti di apposita dichiarazione con cui, ai sensi dell'art. 3 del citato decreto legislativo n. 15 gennaio 1948, n. 1, si faccia menzione della proroga accordata. Il presente decreto sarà pubblicato nella *Gazzetta Ufficiale*.

Lì, 15 novembre 2007

Il vice prefetto dirigente dell'area raccordo con gli enti locali: dott.ssa M.L. Bianchi

C-0723505 (Gratuito).

PREFETTURA DI LUCCA

Prot. n. 36720 /16.5 Gab.

Il prefetto della Provincia di Lucca,

Visto il decreto legislativo 15 gennaio 1948, n. 1, relativo alla proroga dei termini legali e convenzionali nell'ipotesi di chiusura delle aziende di credito e singole dipendenze a causa di eventi eccezionali;

Considerato che, a causa dell'astensione dal lavoro del personale in data 5 ottobre 2007 dalle ore 14,35 alle ore 16,55, non hanno funzionato le sottoindicate agenzie della Cariprato S.p.a.:

Agenzia di Lucca, viale Giusti n. 505

Agenzia di Lucca-S. Anna, viale A. De Gasperi n. 55;

Vista la richiesta n. 1028854 del 23 ottobre 2007 del direttore della Banca d'Italia;

Decreta:

ai sensi del decreto legislativo 15 gennaio 1948, n. 1 il mancato regolare funzionamento delle sopracitate agenzie della Cariprato S.p.a., in premessa riconosciuto come dipendente da eventi eccezionali e la durata di esso è accertata per il giorno 5 ottobre 2007 dalle ore 14,35 alle ore 16.55.

Il presente decreto sarà pubblicato nella Gazzetta Ufficiale.

Lucca, 16 novembre 2007

Il prefetto: Aronica

C-0723502 (Gratuito).

PREFETTURA DI LUCCA

Prot. n. 36518 /16.5 Gab.

Il prefetto della Provincia di Lucca,

Visto il decreto legislativo 15 gennaio 1948, n. 1, relativo alla proroga dei termini legali e convenzionali nell'ipotesi di chiusura delle aziende di credito e singole dipendenze a causa di eventi eccezionali;

Considerato che, a causa dell'astensione dal lavoro del personale in data 27 settembre 2007, non hanno funzionato le sottoindicate agenzie della Cariprato S.p.a.:

Agenzia di Altopascio, via Gavinana n. 69/B (dalle ore 8,25 alle ore 10,25);

Agenzia di Lunata, via Pesciatina nn. 23/25 (dalle ore 11,35 alle ore 13,35);

Vista la richiesta n. 1028854 del 23 ottobre 2007 del direttore della Banca d'Italia;

Decreta:

ai sensi del decreto legislativo 15 gennaio 1948, n. 1 il mancato regolare funzionamento delle sopraindicate agenzie della Cariprato S.p.a., in premessa riconosciuto come dipendente da eventi eccezionali e la durata di esso è accertata per il giorno 27 settembre 2007.

Il presente decreto sarà pubblicato nella Gazzetta Ufficiale.

Lucca, 15 novembre 2007

Il prefetto: Aronica

C-0723503 (Gratuito).

PREFETTURA DI FIRENZE

Prot. n. 16751/2007/14-7 Gab.

Il prefetto della Provincia di Firenze,

Vista la nota n. 748359 datata 30 luglio 2007, con la quale la Banca d'Italia, sede di Firenze, ha comunicato che i sottoindicati sportelli della Cariprato S.p.a. non hanno potuto funzionare regolarmente, a causa di un'assemblea di personale, nei giorni di seguito elencati, ed ha chiesto la proroga dei termini legali e convenzionali scaduti in detti giorni o nei cinque giorni successivi:

2 luglio 2007 dalle ore 8,25 alle ore 10,25, Agenzia Firenze Osmannoro, via Pratese n. 207, Firenze;

3 luglio 2007 dalle ore 8,25 alle 10,25, Agenzia Firenze, via Il Prato n. 56, Firenze;

Considerato che gli eventi rientrano nella fattispecie di cui all'art. 1 del decreto legislativo 15 gennaio 1948, n. 1;

Visto l'art. 2 del predetto decreto legislativo;

Decreta:

ai sensi e per gli effetti del decreto legislativo 15 gennaio 1948, n. 1, è riconosciuta essere causata da eventi eccezionali la chiusura delle agenzie della Cariprato S.p.a. nei giorni 2 e 3 luglio 2007 dalle ore 8,25 alle ore 10,25; pertanto i termini legali e convenzionali sono prorogati in favore dei suindicati sportelli di 15 giorni a decorrere dal primo giorno lavoratiyo successivo a ciascuna delle date di cui sopra.

Firenze, 12 novembre 2007

Il prefetto: De Martino

C-0723506 (Gratuito).

PREFETTURA DI VERCELLI

Prot. n. 16728.14-7/1 Gab.

Il prefetto della Provincia di Vercelli,

Vista la lettera n. 1079484 datata 7 novembre 2007 con la quale il direttore della Banca d'Italia Filiale di Vercelli, chiede l'emanazione del decreto prefettizio di proroga dei termini legali e convenzionali delle dipendenze della Provincia di Vercelli della Cassa di Risparmio di Alessandria S.p.a., che il 2 novembre 2007 non hanno potuto provvedere, nei termini di legge, alle normali operazioni bancarie;

Considerato che il mancato pagamento dei titoli ed effetti presso le dipendenze della Provincia di Vercelli della cennata azienda di credito è stato causato dal mancato regolare funzionamento delle dipendenze stesse in conseguenza di interventi sul sistema informativo;

Ritenuto, pertanto, di dover provvedere ai sensi del decreto legislativo 15 gennaio 1948, n. 1;

Decreta:

il mancato svolgimento dei servizi di cui in premessa da parte delle dipendenze della Provincia di Vercelli dell'azienda di credito sopramenzionata nel giorno 2 novembre 2007 viene riconosciuto come derivante da eventi eccezionali, ai sensi del D.L. 15 gennaio 1948, n. 1.

Il presente provvedimento viene trasmesso all'Istituto Poligrafico dello Stato per la pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale* ai sensi dell'art. 31, della legge 20 novembre 2000, n. 340.

Vercelli, 17 novembre 2007

p. Il prefetto t.a. Il vice prefetto vicario: Massidda

C-0723507 (Gratuito).

RICHIESTE E DICHIARAZIONI DI ASSENZA E DI MORTE PRESUNTA

(1ª pubblicazione).

TRIBUNALE DI VERONA

Richiesta di dichiarazione di morte presunta

Le signore Gugolati Anna, Corina, Liduina, Graziella, Luciana e Patrizia, tutte con l'avv. Stefano Poli, previo ricorso n. R.G. 2621/07 presentato avanti il Tribunale di Verona ed assegnato al giudice dott. Ernesto d'Amico, avente ad oggetto la dichiarazione di morte presunta di Gugolati Gelindo, nato a Velo Veronese (VR) il 2 gennaio 1921, catturato dalle truppe tedesche al Brennero e deportato in Germania, da dove lo stesso dal 25 dicembre 1944 non ha più dato notizie di sé, invitano chiunque abbia notizie di Gugolati Gelindo di farle pervenire a questo Tribunale entro sei mesi dall'ultima pubblicazione.

Avv. Stefano Poli

C-0723499 (A pagamento).

(2ª pubblicazione - Dalla Gazzetta Ufficiale n. 134).

TRIBUNALE DI PALERMO

Richiesta di dichiarazione di morte presunta

Il cancelliere rende noto che il pubblico ministero della Procura presso il Tribunale di Palermo, il 16 ottobre 2007 ha proposto ricorso per la dichiarazione di morte presunta di Giuseppe Rizzo, nato a Palermo il 7 agosto 1941, che dalla notte del 27 gennaio 1984 non dà più notizie di sé.

Chiunque abbia notizie dello scomparso, può farle pervenire alla cancelleria del Tribunale, Sez. Volontaria Giurisdizione, entro sei mesi dall'ultima pubblicazione.

Palermo, 7 novembre 2007

Il cancelliere C2: dott.ssa Roberta Miragliotta

C-0722666/bis (A pagamento).

(2ª pubblicazione - Dalla Gazzetta Ufficiale n. 134).

TRIBUNALE DI CASSINO

Proc. n. 935/07.

Richiesta di dichiarazione di morte presunta

Con ricorso depositato in data 9 febbraio 2007, la signora Uusivirta Anna-Maria, nata il 25 marzo 1968 a Stoccolma e residente in Tampere, Finlandia, Aijalantie n. 39, 33980 Pirkkala e la signora Anna Avallone, nata a Capua (CE) il 24 giugno 1945, codice fiscale VLLN-NA45H64B715G, residente in Cassino (FR) in via S. Angelo, proponevano, ai sensi degli artt. 726 C.P.C. e segg., all'On. Tribunale di Cassino domanda per la dichiarazione di morte presunta del signor Avallone Giovanni Battista, nato a Capua (CE) il 2 dicembre 1942, con ultima residenza nota in Italia in Cassino, alla via Bellini n. 6, scomparso dal 1969, in luogo imprecisato.

Il giudice designato, dott.ssa Ida Logoluso, con provvedimento del 22 febbraio 2007, ordinava alle ricorrenti la pubblicazione per estratto del ricorso. A tale. scopo, le ricorrenti, ai sensi dell'art. 727 C.P.C., invitano chiunque abbia notizie del signor Avallone Giovanni Battista, nato a Capua (CE) il 2 dicembre 1942, a farle pervenire al Tribunale di Cassino entro sei mesi dall'ultima pubblicazione del presente estratto.

Avv. Davide Troiano

S-0710835/bis (A pagamento).

ALTRI ANNUNZI

VARIE

CAMERA DI COMMERCIO, INDUSTRIA E ARTIGIANATO E AGRICOLTURA

Domanda di liberazione su cauzione

Il signor Garbarini Paolo (codice fiscale GRBPLA45C03H599X), residente in Genova, viale Brigata Bisagno n. 4/26, avendo cessato l'attività di raccomandatario marittimo in qualità di institore della ditta Tecnomar S.p.a. in liquidazione, (già Tecnomar S.p.a.) dall'elenco dei raccomandatari marittimi delle Province di Genova e Imperia, ha chiesto la liberazione su cauzione di € 25.822,85 prestata ai sensi della legge 4 aprile 1977, n. 135, mediante polizza assicurativa n. 181026299 rilasciata dalla la Società Italiana Cauzioni in data 19 luglio 1988.

Chiunque ne abbia interesse potrà presentare opposizione alla Camera di Commercio, Industria e Artigianato e Agricoltura, via Garibaldi n. 4, Genova entro 40 giorni dalla data della presente pubblicazione.

Garbarini Paolo

C-0723466 (A pagamento).

COMUNE DI PALOMBARA SABINA (Provincia di Roma)

Il responsabile area urbanistica,

Vista la deliberazione del Consiglio comunale n. 67 del 26 luglio 2007 con la quale è stata adottata la Nuova Perimetrazione del Centro storico e riproposizione della perimetrazione in loc. Cascine. Rende noto che sono depositati, alla libera visione di tutti, presso la segreteria comunale, per il periodo di trenta (30) giorni consecutivi a decorrere dal 28 novembre 2007 tutti i documenti ed elaborati relativi alla suddetta perimetrazione. Che entro i successivi trenta giorni dalla data di scadenza di tale deposito, possono essere presentate osservazioni scritte in triplice copia, di cui una copia su carta da bollo da € 14,62, da depositarsi nella segreteria comunale.

Il responsabile area urbanistica: arch. Nicola De Bernardini

S-0711230 (A pagamento).

ESPROPRI

PREFETTURA DI ALESSANDRIA

Il prefetto della Provincia di Alessandria,

Rende noto:

Che con provvedimento in data 29 ottobre 2007, è stata approvata la postilla di rettifica (pagg. 46 e 47) al decreto di esproprio n. 18210/07 area II/espr. del 4 settembre 2007, pubblicato nella *Gazzetta Ufficiale* n. 114/2007, con il quale è stata pronunciata l'espropriazione in favore della provincia di Alessandria degli immobili siti nel Comune di Felizzano, occorsi per l'esecuzione dei lavori di realizzazione della variante alla S.P. n. 77 effettuati dalla Rete Ferroviaria Italiana S.p.a. per la soppressione dei PL ai km 75+628 e 76+580 della linea Torino-Genova.

Alessandria, 19 novembre 2007

Dott. ing. Fulvio Catalano

C-0723465 (A pagamento).

PREFETTURA DI POTENZA

Il prefetto della Provincia di Potenza,

Rende noto

che con i sottoelencati decreti sono stati disposti gli asservimenti definitivi a favore dell'ENI S.p.a. codice fiscale n. 00484960588 degli immobili siti in agro di Marsicovetere utilizzati per l'esecuzione dei lavori di installazione e gestione dell'oleodotto denominato «Dorsale Volturino - Alli» tratto «Volturino 1 - Alli 1»:

- 1. prot. n. 22174/S.C.Lav.Pubb. Rep., n. 12320, del 20 agosto 2007 (foglio 7, particelle 19, 21, per una superficie di mq 1.183, di proprietà della ditta Angela Briglia e Maria Rosa Briglia);
- 2. prot. n. 22184/S.C.Lav.Pubb., Rep. n. 12321, del 20 agosto 2007 (foglio 6, particella 115, per una superficie di mq 320, di proprietà della ditta Antonio Gallo);
- 3. prot. n. 22186/S.C.Lav.Pubb. Rep. n. 12322, del 20 agosto 2007 (foglio 6, particella 106, per una superficie di mq 400, di proprietà della ditta Giovanni Ramagnano);
- 4. prot. n. 22191/S.C.Lav.Pubb., Rep. n. 12323, del 20 agosto 2007 (foglio 6, particella 124, per una superficie di mq 133, di proprietà della ditta Domenica Gallicchio e Giovanni Gallicchio).

I relativi piani grafici e descrittivi sono disponibili, per la visione, presso la Prefettura, Ufficio Territoriale del Governo, piazza Mario Pagano n. 1, Potenza negli orari d'ufficio.

Potenza, 20 agosto 2007

p. Il prefetto Il viceprefetto vicario: Laraia

C-0723487 (A pagamento).

PREFETTURA DI POTENZA

Il prefetto della Provincia di Potenza,

Rende noto

che con i sottoelencati decreti sono stati disposti gli asservimenti definitivi a favore dell'ENI S.p.a. codice fiscale n. 00484960588 degli immobili siti in agro di Viggiano utilizzati per l'esecuzione dei lavori di installazione e gestione dell'oleodotto denominato «Dorsale Volturino» tratto «Volturino 1 - Alli 1»:

- 1. prot. n. 21924/S.C.Lav.Pubb., Rep. n. 12314, del 20 agosto 2007 (foglio 28, particella 180, per una superficie di mq 75, di proprietà della ditta Rosina La Corcia);
- 2. prot. n. 21925/S.C.LawPubb., Rep. n. 12315, del 20 agosto 2007 (foglio 28, particella 191, per una superficie di mq 155 di proprietà della ditta Corrado Vaccaro);
- 3. prot. n. 21931/S.C.Lav.Pubb., Rep. n. 12316 del 20 agosto 2007 (foglio 28, particella 387, per una superficie di mq 350, di proprietà della ditta Carolina Marino);
- 4. prot. n. 21936/S.C.Lav.Pubb., Rep. n. 12317, del 20 agosto 2007 (foglio 28, particella 388, per una superficie di mq 333, di proprietà della ditta Isabella di Pierri).
- I relativi piani grafici e descrittivi sono disponibili, per la visione, presso la Prefettura, Ufficio Territoriale del Governo, piazza Mario Pagano n. 1, Potenza negli orari d'ufficio.

Potenza, 20 agosto 2007

p. Il prefetto Il viceprefetto vicario: Laraia

C-0723488 (A pagamento).

PREFETTURA DI POTENZA

Il prefetto della Provincia di Potenza,

Rende noto

che con proprio decreto prot. n. 21856/S.C.Lav.Pubb., Rep. n. 12313, del 20 agosto 2007 è stato disposto l'asservimento definitivo a favore dell'ENI S.p.a. codice fiscale n. 00484960588 degli immobili siti in agro di Viggiano, riportati al foglio 37, particella 52, per una superficie di mq 1.400, di proprietà della ditta Andrea La Macchia, utilizzati per l'esecuzione dei lavori di installazione e gestione dell'oleodotto denominato «Dorsale Caldarosa» tratto «Area Innesto 1 - Monte Enoc 6/7».

Il piano grafico e descrittivo é disponibile, per la visione, presso la Prefettura, Ufficio Territoriale del Governo, piazza Mario Pagano n. 1, Potenza negli orari d'ufficio.

Potenza, 20 agosto 2007

p. Il prefetto Il viceprefetto vicario: Laraia

C-0723489 (A pagamento).

ANAS - S.p.a.

IL CAPO COMPARTIMENTO

Vista la Legge 07 febbraio 1961 n. 59;

Visti gli artt. 71 e seguenti della Legge 25.06.1865, n. 2359;

Visto l'art. 20 della Legge 22.10.1971, n. 865;

Visto l'art. 3 della Legge 03.02.1978, n.1;

Vista la Legge 22 ottobre 1971 n. 865;

Vista la Legge 10 dicembre 1981 n.741;

Vista la Legge 26 marzo 1986 n. 86;

Visto il Decreto Legislativo 03/02/1993 n. 29;

Visto il Decreto Legislativo 26/02/1994 n. 143;

Visto il D.P.R. 21/04/1995 n. 242;

Visto il D.P.C.M. 26/07/1995;

Visti i DD. AA. n° 4557 in data 25 Marzo 1993, n° 220 in data 14 Giugno 1994, nonché l'Ordine di Servizio n° 1 in data 01 Settembre 1995 dell'Amministratore dell'ANAS;

Visto il Dispositivo prot. n°. 9677 in data 30/04/2003, con la quale è stata approvata, anche agli effetti della dichiarazione di pubblica utilità nonché di urgenza ed indifferibilità, il progetto redatto in data 10.02.2003 n°. 7887 relativo ai Lavori di costruzione della variante lungo la S.S. 16 nel tratto compreso tra i km. 120+238 e 147+420 – 1° stralcio dal km. 9+700 al km. 17+100, in corrispondenza dell'abitato di Alfonsine lungo la S.S. 16 "Adriatica".

Visto il Decreto del Prefetto della Provincia di Ravenna prot. n. 4626/2005 in data 03.02.2005, con il quale l'ANAS S.p.A., Compartimento della Viabilità per l'Emilia Romagna, con sede in Bologna è stata autorizzata ad occupare in via temporanea e d'urgenza gli immobili di proprietà delle ditte necessarie all'esecuzione dei lavori di cui si tratta;

Visti gli atti concernenti la procedura espropriativa a carico delle Ditte interessate di seguito descritte;

Visti i verbali provvisori di accordo bonario con i quali sono state concordate le relative indennità provvisorie di esproprio con le sotto elencate Ditte interessate, per l'ammontare complessivo di Euro 15.497,10 (diconsi euro quindicimilaquattrocentonovantasette / 10 centesimi), quale acconto delle indennità provvisorie di esproprio;

Riconosciuta la regolarità degli atti stessi;

Visto che, al fine di conseguire una maggiore economia di tempo nell'espletamento delle suddette procedure, si ritiene opportuno dare attuazione alla norma di cui all'art. 19, comma 2 della Legge 10 dicembre 1981 n.741 ed alla norma di cui all'art. 11 – lettera d – della Legge 26/03/1986 n° 86;

APPROVA

i citati verbali provvisori di accordo bonario concordati con le seguenti Ditte:

N° PRATICA	DITTA PROPRIETARIA	IMPORTO DA LIQUIDARE
43	Marini Marina	4.149,55
54	Margotti Giancarlo	11.347,55
2 PRATICHE	TOTALE IMPORTO DA LIQUIDARE €	15.497,10

e ne

DISPONE

che l'A.T.I. Consorzio Ravennate delle Cooperative di Produzione e Lavoro - Consorzio Ciro Menotti - Consorzio GED. S.r.I. - con sede a Ravenna in Via Teodorico 15, possa provvedere al pagamento diretto di Euro 15.497,10 (diconsi euro quindicimilaquattrocentonovantasette / 10 centesimi), quale acconto delle indennità provvisorie di esproprio, a favore delle Ditte medesime per il titolo innanzi specificato.

Dispone inoltre, che il presente decreto venga pubblicato nelle previste forme di legge a cura dell'Impresa Delegata.

IL CAPO COMPARTIMENTO Dott. Ing. Lelio RUSSO

ANAS - S.p.a.

IL CAPO COMPARTIMENTO

Vista la Legge 07 febbraio 1961 n. 59;

Visti gli artt. 71 e seguenti della Legge 25.06.1865, n. 2359;

Visto l'art. 20 della Legge 22.10.1971, n. 865;

Visto l'art. 3 della Legge 03.02.1978, n.1;

Vista la Legge 22 ottobre 1971 n. 865;

Vista la Legge 10 dicembre 1981 n.741;

Vista la Legge 26 marzo 1986 n. 86;

Visto il Decreto Legislativo 03/02/1993 n. 29;

Visto il Decreto Legislativo 26/02/1994 n. 143;

Visto il D.P.R. 21/04/1995 n. 242;

Visto il D.P.C.M. 26/07/1995;

Visti i DD. AA. n° 4557 in data 25 Marzo 1993, n° 220 in data 14 Giugno 1994, nonché l'Ordine di Servizio n° 1 in data 01 Settembre 1995 dell'Amministratore dell'ANAS;

Visto il Dispositivo prot. n°. 9677 in data 30/04/2003, con la quale è stata approvata, anche agli effetti della dichiarazione di pubblica utilità nonché di urgenza ed indifferibilità, il progetto redatto in data 10.02.2003 n°. 7887 relativo ai Lavori di costruzione della variante lungo la S.S. 16 nel tratto compreso tra i km. 120+238 e 147+420 – 1° stralcio dal km. 9+700 al km. 17+100, in corrispondenza dell'abitato di Alfonsine lungo la S.S. 16 "Adriatica".

Visto il Decreto dell' Prefetto della Provincia di Ravenna prot. n. 4626/2005 in data 03.02.2005, con il quale l'ANAS S.p.A., Compartimento della Viabilità per l'Emilia Romagna, con sede in Bologna è stata autorizzata ad occupare in via temporanea e d'urgenza gli immobili di proprietà delle ditte necessarie all'esecuzione dei lavori di cui si tratta;

Visti gli atti concernenti la procedura espropriativa a carico delle Ditte interessate di seguito descritte;

Visti i verbali provvisori di accordo bonario con i quali sono state concordate le relative indennità provvisorie di esproprio con le sotto elencate Ditte interessate, per l'ammontare complessivo di Euro 183.127,05 (diconsi euro centottantatremilacentoventisette / 05 centesimi), quale acconto delle indennità provvisorie di esproprio;

Riconosciuta la regolarità degli atti stessi;

Visto che, al fine di conseguire una maggiore economia di tempo nell'espletamento delle suddette procedure, si ritiene opportuno dare attuazione alla norma di cui all'art. 19, comma 2 della Legge 10 dicembre 1981 n.741 ed alla norma di cui all'art. 11 - lettera d - della Legge 26/03/1986 n° 86;

APPROVA

i citati verbali provvisori di accordo bonario concordati con le seguenti Ditte:

N° PRATICA	DITTA PROPRIETARIA	IMPORTO DA LIQUIDARE
1	ISMEA	98.555,83
1 BJS	ISMEA	37.133,10
57	ISMEA	47.438,12
3 PRATICHE	TOTALE IMPORTO DA LIQUIDARE €	183.127,05

e ne

DISPONE

che l'A.T.I. Consorzio Ravennate delle Cooperative di Produzione e Lavoro - Consorzio Ciro Menotti - Consorzio GED. S.r.l. - con sede a Ravenna in Via Teodorico 15, possa provvedere al pagamento diretto di Euro 183.127,05 (diconsi euro centottantatremilacentoventisette / 05 centesimi), quale acconto delle indennità provvisorie di esproprio, a favore delle Ditte medesime per il titolo innanzi specificato.

Dispone inoltre, che il presente decreto venga pubblicato nelle previste forme di legge a cura dell'Impresa Delegata.

IL CAPO COMPARIMENTO Dott. Ing. Lello RUSSO

PREFETTURA DI PARMA

Prot. n. 184/2007/5ª Area.

Premesso che:

l'Autocamionale della Cisa S.p.A., con sede legale in Ponte Taro (PR) Via Camboara n.26/A risulta concessionaria per conto dell'ANAS – Ente Nazionale per le Strade di tutte le procedure tecniche, amministrative e finanziarie necessarie per il perfezionamento delle occupazioni permanenti ed espropriazioni relative ai lavori di completamento ed ammodernamento del tratto da Fornovo di Taro alla Galleria di Valico – Tronco Selva Grontone dalla progr.va km. 34+34 alla progr.va km. 37+615 – Comuni di Solignano, Terenzo e Berceto – Provincia di Parma.

(Omissis).

Il prefetto della Provincia di Parma.

Decreta:

l'espropriazione in favore dell'Autocamionale della Cisa S.p.A. – relativamente all' immobile sito nel Comune di Terenzo riportato al pp4 dell'elenco ditte espropriande:

Fg 33 Mapp 159 per mq 630, di proprietà Cattani Bianca nata Terenzo "PR" il 29-10-41 c.f. CTT BNC 41R69 E548Q, propr. 1/7, - Cattani Dina nata Terenzo "PR" il 24-07-36 c.f. CTT DNI 36L64 E548L, propr. 1/7, - Cattani Francesco nato Terenzo "PR" il 14-05-38 c.f. CTT FNC 38E14 E548J, propr. 1/7, - Cattani Lina nata Terenzo "PR" il 24-05-34 c.f. CTT LNI 34E64 E548W - propr. 1/7, - Cattani Luigia nata Terenzo "PR" il 06-02-1925 c.f. CTT LGU 25B46 E548X, propr. 1/7, - Cattani Pia nata Terenzo "PR" il 12-04-28 c.f. CTT PIA 28D52 E548M. propr. 1/7, - Cattani Pio nato Terenzo "PR" il 20-04-23 c.f. CTT PIO 23D20 E548O - propr. 1/7.

Il presente decreto deve essere notificato a cura dell'espropriante, ai proprietari espropriati nella forma delle citazioni civili ex art. 50, 2° comma L. 2359/1865.

Ai sensi dell'art. 53 L. 2359/1865, l'Ente espropriante provvederà, inoltre, ad eseguire presso l'Ufficio Tecnico Erariale e presso la Conservatoria dei registri immobiliari competenti tutte le formalità necessarie perché le trascrizioni apparenti dai registri catastali ed ipotecari risultino in piena corrispondenza con la traslazione dei beni indicati nel presente decreto.

Un estratto di questo decreto deve essere pubblicato sulla Gazzetta Ufficiale, ex art. 54 L. 2359/1865.

I proprietari espropriati e gli altri eventuali aventi diritto all'indennità possono proporre, i primi entro 30 giorni dalla notificazione del presente decreto, i secondi entro 30 giorni dall'inserzione dell'estratto nella Gazzetta Ufficiale, ricorso avanti alla competente Autorità Giudiziaria Ordinaria (art: 51 L. 2359/1865; artt. 19-20 L.865/1971.

In mancanza d'impugnazione nei termini di legge, l'indennità rimarrà definitivamente stabilita tanto per i proprietari che per gli altri eventuali aventi diritto.

Ai sensi dell'art. 34, 2° comma del D. L:vo 80/1998 s'informa, infine, che avverso il presente decreto è proponibile ricorso al T.A.R. competente, o in alternativa, ex artt. 8-15 D.P.R. 1199/71, ricorso straordinario al Presidente della Repubblica nei termini di legge.

Parma, 10 ottobre 2007

Per l'Autocamionale della Cisa S.p.A.

Il Consigliere Delegato

(Dott. Ing. Paolo Pierantoni)

PREFETTURA DI POTENZA

Il prefetto della Provincia di Potenza,

Rende noto

che con proprio decreto prot. n. 21941/S.C.Lav.Pubb,. Rep. n. 12318, del 20 agosto 2007 è stato disposto l'asservimento definitivo a favore dell'ENI S.p.a. codice fiscale n. 00484960588 degli immobili siti in agro di Viggiano, riportati al foglio 66, particelle 165, 220, per una superficie di mq 250, di proprietà della ditta Carmela Anna Maria Lardo utilizzati per l'esecuzione dei lavori di installazione e gestione dell'oleodotto denominato «Dorsale Volturino - Cerro Falcone» tratto «Area Innesto 2 - Centro Olio Val d'Agri».

Il piano grafico e descrittivo è disponibile, per la visione, presso la Prefettura, Ufficio Territoriale del Governo, piazza Mario Pagano n. 1, Potenza negli orari d'ufficio.

Potenza, 20 agosto 2007

p. Il prefetto Il viceprefetto vicario: Laraia

C-0723490 (A pagamento).

PREFETTURA DI POTENZA

Il prefetto della Provincia di Potenza,

Rende noto

che con proprio decreto prot. n. 22132/S.C.Lav.Pubb. Rep. n. 12319 del 20 agosto 2007 è stato disposto l'asservimento definitivo a favore dell'ENI S.p.a. codice fiscale n. 00484960588 degli immobili siti in agro di Calvello, riportati al foglio 65, particelle 29, 31, per una superficie di mq 12.354, di proprietà della ditta Antonio D'Ottavio, utilizzati per l'esecuzione dei lavori di installazione e gestione dell'oleodotto denominato «Dorsale Volturino - Alli» tratto «Volturino 1 - Alli 1».

Il piano grafico e descrittivo è disponibile, per la visione, presso la Prefettura, Ufficio Territoriale del Governo, piazza Mario Pagano n. 1, Potenza negli orari d'ufficio.

Potenza, 20 agosto 2007

p. Il prefetto Il viceprefetto vicario: Laraia

C-0723491 (A pagamento).

SPECIALITÀ MEDICINALI PRESIDI SANITARI E MEDICO-CHIRURGICI

DE SALUTE - S.r.l.

Sede legale in Soresina (CR), via Biasini n. 26 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 01155930199

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Agenzia italiana del farmaco dell'8 novembre 2007). Codice pratica: N1B/05/1425.

Titolare: De Salute S.r.l., via Biasini n. 26, Soresina (CR).

Specialità medicinali: LONGAZEM.

Confezione e numero di A.I.C.:

 \ll 300 mg capsule rigide a rilascio modificato» 14 capsule - A.I.C. n. 028217014.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n/1084/2003: n. 42.b Modifica delle condizioni di conservazione del prodotto finito o del prodotto diluito/ricostituito. Speciali precauzioni per la conservazione: Nessuna speciale precauzione per la conservazione.

I lotti già prodotti alla data della pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale* possono essere mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

L'amministratore unico: Maria Rosa Stellari

C-0723475 (A pagamento).

WYETH LEDERLE - S.p.a.

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinali per uso umano. (Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 25 ottobre 2007). Codice pratica: N1A/07/1932.

Specialità medicinale: EFEXOR.

Confezioni e numeri di A.I.C.:

 $\,$
 $\,$ <

«75 mg capsule rigide a rilascio prolungato» 28 capsule - A.I.C. n. 028831093.

Titolare A.I.C.: Wyeth Medica Ireland, Newbridge, Irlanda.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: Tipo IA n. 39: modifica/aggiunta di impressioni, rilievi o altre marcature (no incisioni) su compresse o impressioni su capsule, anche sostituzione/aggiunta inchiostri: sostituzione dell'inchiostro utilizzato per marcare il medicinale.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Il procuratore speciale: dott.ssa Donatina Cipriano

S-0711214 (A pagamento).

WYETH LEDERLE - S.p.a.

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinali per uso umano. (Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 25 ottobre 2007). Codice pratica: N1A/07/1931.

Specialità medicinale: FAXINE.

Confezioni e numeri di A.I.C.:

 $\,$ %75 mg cps rigide a rilascio prolungato» 14 cps - A.I.C. n. 028834051;

 $\,$ «75 mg cps rigide a rilascio prolungato» 28 cps - A.I.C. n. 028834099.

Titolare A.I.C.: Wyeth Medica Ireland, Newbridge, Irlanda.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: Tipo IA n. 39: modifica/aggiunta di impressioni, rilievi o altre marcature (no incisioni) su compresse o impressioni su capsule, anche sostituzione/aggiunta inchiostri: sostituzione dell'inchiostro utilizzato per marcare il medicinale.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Il procuratore speciale: dott.ssa Donatina Cipriano

S-0711215 (A pagamento).

WYETH LEDERLE - S.p.a.

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinali per uso umano. (Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 24 ottobre 2007). Codice pratica: N1A/07/1779.

Specialità medicinale: LEDERFOLIN.

Confezione e numero di A.I.C.:

 $\,$ «100 mg polvere per soluzione per infusione» 1 flaconcino - A.I.C. n. 024659195.

Titolare A.I.C.: Wyeth Medica Ireland, Newbridge, Irlanda.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: Tipo IA n. 28: modifica di qualsiasi parte del materiale d'imballaggio primario non in contatto con il prodotto finito.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Il procuratore speciale: dott.ssa Donatina Cipriano

S-0711216 (A pagamento).

ABC Farmaceutici - S.p.a.

Sede in Torino, corso Vittorio Emanuele II n. 72

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di prodotto generico per uso umano. (Comunicazioni Agenzia italiana del farmaco del 6 novembre 2007). Codici pratica: N1A/07/1985 e N1A/07/1986.

Titolare: ABC Farmaceutici S.p.a., corso Vittorio Emanuele II n. 72, 10121 Torino.

Specialità medicinale FERRITIN OTI.

Confezione e numero di A.I.C.:

«62,5 mg capsule rigide» 20 capsule - A.I.C. n. 012238073.

Modifiche apportate ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: Tipo IA n. 9 eliminazione di un'officina responsabile della produzione, confezionamento, controllo e rilascio lotti del prodotto finito: Farmaceutici Procemsa S.r.l., con stabilimento sito in via Mentana n. 10, Nichelino (TO) n. 9 eliminazione di un'officina responsabile della produzione, confezionamento, controllo e rilascio lotti del prodotto finito: Doppel Farmaceutici S.r.l., con stabilimento sito in Stradone Farnese n. 118, Piacenza.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Il legale rappresentante: Vito Ruisi

C-0723481 (A pagamento).

ABC Farmaceutici - S.p.a.

Sede in Torino, corso Vittorio Emanuele II n. 72

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di prodotto generico per uso umano. (Comunicazioni Agenzia italiana del farmaco del 24 ottobre 2007 e del 12 novembre 2007). Codici pratica: N1A/07/1927 e N1A/07/2056.

Titolare ABC Farmaceutici S.p.a., corso Vittorio Emanuele II n. 72, 10121 Torino.

Specialità medicinale: AMOXICILLINA ABC.

Confezione e numero di A.I.C.:

«1 g compresse solubili» 12 compresse - A.I.C. n. 035223015.

Modifiche apportate ai sensi del regolamento (CE) n./1084/2003: Tipo IA:

- n. 9 eliminazione di un'officina di produzione del principio attivo del medicinale: «Biochemie S.A.», con stabilimento sito in Ctra. Granollers A Cardedeu km 4, E-08520 Les Franqueses Barcellona (Spagna);
- n. 9 eliminazione di un'officina di produzione del principio attivo del medicinale: «Fersinga Gist Brocades S.A. De CV», con stabilimento sito in PO BOX 37 Camino A Guanajuato s/n 25900 Ramos Arizpe Coah (Messico).

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Il legale rappresentante: Vito Ruisi

C-0723482 (A pagamento).

ABC Farmaceutici - S.p.a.

Sede in Torino, corso Vittorio Emanuele II n. 72

Modifiche secondarie di un'autorizzazione all'immissione in commercio di medicinale per uso umano. (Comunicazioni Agenzia italiana del farmaco del 6 novembre 2007).

Titolare: ABC Farmaceutici S.p.a., corso Vittorio Emanuele II n.72, 10121 Torino.

Codice pratica: N1A/07/1963.

Specialità medicinale: SPASMODIL.

Confezioni e numeri di A.I.C.:

«10 mg compresse rivestite» 30 compresse - A.I.C. n. 028580025 Sospesa (*);

«20 mg compresse rivestite» 30 compresse - A.I.C. n. 028580013.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: Tipo IA n. 9 eliminazione di un'officina responsabile della produzione, confezionamento, controllo e rilascio lotti del prodotto finito: Farmaceutici Procemsa S.r.l., con stabilimento sito in via Mentana n. 10, Nichelino (TO).

Codice pratica: N1A/07/1965.

Specialità medicinale: SPASMODIL.

Confezione e numero di A.I.C.:

«20 mg compresse rivestite» 30 compresse - A.I.C. n. 028580013.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: Tipo IA n. 9 eliminazione di un'officina responsabile della produzione, confezionamento, controllo e rilascio lotti del prodotto finito: Istituto Biologico Chemioterapico, con stabilimento sito in via Crescentino n. 25, Torino.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Si fa altresì presente che per le confezioni sospese per mancata commercializzazione, l'efficacia della modifica decorrerà dalla data di entrata in vigore della determinazione di revoca della sospensione.

Il legale rappresentante: Vito Ruisi

C-0723483 (A pagamento).

ALFA WASSERMANN - S.p.a.

Sede sociale in Alanno (PE), via Enrico Fermi, n. 1 Codice fiscale n. 00556960375 Partita I.V.A. n. 01189820689

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Agenzia italiana del farmaco dell'8 novembre 2007). Codice pratica: N1B/07/1043.

Titolare: Alfa Wassermann S.p.a.

Specialità medicinale: PROCTOSOLL «crema rettale».

Confezione e numero di A.I.C.:

tubo da 20 g - A.I.C. n. 027377011.

Modifiche apportate ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003:

Tipo 1B.37.b - Aggiunta di un nuovo parametro di prova alle specifiche del prodotto finito, e conseguente

Tipo 1B.38.c - Altre modifiche di una procedura di prova del prodotto finito, inclusa la sostituzione o l'aggiunta di una procedura di prova.

È approvata, altresì, la denominazione della confezione secondo la lista dei termini standard della Farmacopea europea.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta.

Decorrenza delle modifiche: dal giorno successivo alla data di loro pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Il consigliere delegato: dott. Giampaolo Girotti

C-0723718 (A pagamento).

ISTITUTO LUSO FARMACO D'ITALIA - S.p.a.

Peschiera Borromeo (MI), via Walter Tobagi n. 8 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00714810157

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 12 novembre 2007). Codice pratica: N1B/07/1592.

Specialità medicinale: BIOMUNIL.

Confezioni e numeri di A.I.C.:

«compresse» - 12 compresse - A.I.C. n. 026730022;

«compresse» - 20 compresse - A.I.C. n. 026730046 (Sospesa).

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: 42.b Modifica delle condizioni di conservazione del prodotto finito o del prodotto diluito/ricostituito.

Modifica delle condizioni di conservazione:

da: conservare in normali condizioni ambientali;

a: conservare a temperatura non superiore a 30°C.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Il direttore generale e legale rappresentante: Giulio Vignaroli

> Il consigliere di amministrazione: Pio Mei

M-071762 (A pagamento).

ISTITUTO LUSO FARMACO D'ITALIA - S.p.a.

Peschiera Borromeo (MI), via Walter Tobagi n. 8 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00714810157

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Agenzia italiana del farmaco del 6 novembre 2007). Codice pratica: N1A/07/1983.

Specialità medicinale: ALTIAZEM.

Confezione e numero di A.I.C.:

«60 mg compresse» - 50 compresse - A.I.C. n. 025271014.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: 9. soppressione di ogni sito di produzione:

eliminazione di un'officina responsabile della produzione, fermo restando i controlli sul prodotto finito, confezionamento e rilascio lotti del prodotto finito: A. Menarini Manufacturing Logistics and Services S.r.l., con stabilimento sito in via Sette Santi n. 3, 50131 Firenze.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Il direttore generale e legale rappresentante: Giulio Vignaroli

> Il consigliere di amministrazione: Pio Mei

M-071763 (A pagamento).

Novartis Vaccines and Diagnostics - S.r.l.

Codice fiscale n. 0139277046 Partita I.V.A. n. 00802020529

Modifica secondaria di una autorizzazione all'immissione in commercio secondo procedura di Mutuo Riconoscimento di specialità medicinali per uso umano. (Comunicazione dell'Agenzia italiana del farmaco del 17 ottobre 2007. Codice provvedimento: UPC/I/6641/2007).

Titolare: Chiron Behring GmbH & Co sita in Marburg, Germania, Emil von Behring Strasse 76.

Specialità medicinale: RABIPUR.

Confezioni e numeri di A.I.C.: confezioni autorizzate all'immissione in commercio in Italia a seguito di procedura di mutuo riconoscimento

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: presentazione di un certificato d'idoneità aggiornato della Farmacopea europea riguardante il rischio di TSE da R0-CEP2001-032 Rev 00 a R1-CEP2001 - 032 Rev 00 per il siero fetale bovino gamma irradiato (Foetal Calf Serum).

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Un procuratore dirigente: Carlo Di Camillo

S-0711221 (A pagamento).

Novartis Vaccines and Diagnostics - S.r.l.

Codice fiscale n. 0139277046 Partita I.V.A. n. 00802020529

Modifica secondaria di una autorizzazione all'immissione in commercio secondo procedura di Mutuo Riconoscimento di specialità medicinali per uso umano. (Comunicazione dell'Agenzia italiana del farmaco del 18 ottobre 2007. Codice provvedimento: UPC/ I/6642/2007).

Titolare: Chiron Behring GmbH & Co sita in Marburg, Germania, Emil von Behring Strasse 76.

Specialità medicinale: RABIPUR. Confezioni e numeri di A.I.C.:

confezioni autorizzate all'immissione in commercio in Italia a seguito di procedura di mutuo riconoscimento.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: Modifica del nome del produttore da ZLB Behring GmbH a CSL Behring GmbH (l'indirizzo rimane lo stesso: Emil-von-Behring-Str. 76 D-35041 Marburg Germany).

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Un procuratore dirigente: Carlo Di Camillo

S-0711223 (A pagamento).

ITALCHIMICI - S.p.a.

Sede legale in Pomezia (RM), via Pontina km 29, n. 5 Codice fiscale n. 01328640592

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinali per uso umano. (Comunicazioni Ministero della salute - Dipartiménto valutazione medicinali e farmacovigilanza ai sensi regolamento (CE) n. 1084/2003, D.L. 24 aprile 2006, n. 219, art. 35). Prot. 115353 del 9 novembre 2007 e 113464 del 15 novembre 2007 delle specialità medicinali.

Specialità medicinale: AIRCORT 100 mcg spray nasale sospensione. Confezione e numero di A.I.C.:

flacone nebulizzatore 200 erogazioni - A.I.C. n. 033736024.

Codice pratica: N1B/07/1797. Prot. 113464 del 9 novembre 2007.

Specialità medicinale: AIRCORT 50 mcg spray nasale sospensione. Confezione e numero di A.I.C.:

flacone nebulizzatore 200 erogazioni - A.I.C. n. 033736036.

Codice pratica: N1B/07/1765. Prot. n. 115353 del 15 novembre 2007.

Modifica 37.b Modifica delle specifiche del prodotto finito per aggiunta del parametro di procedura di prova «uniformity of delivered dose» al rilascio ed al termine del periodo di validità, secondo quanto previsto dalla corrente edizione della Farmacopea europea.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/1991 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Il legale rappresentante: William James Garrow

S-0711234 (A pagamento).

BRACCO - S.p.a.

Sede sociale in Milano, via E. Folli n. 50 Codice fiscale n. 00825120157

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Agenzia italiana del farmaco dell'8 novembre 2007). Codice pratica: N1A/07/1565.

Titolare: Bracco S.p.a., via Egidio Folli n. 50, 20134 Milano.

Specialità medicinale: CITOFOLIN.

Confezione e numero di A.I.C.

«15 mg/ml polvere e solvente per soluzione iniettabile» 6 fiale polvere + 6 fiale solvente da 1 ml - A.I.C. n. 024632073.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: 8.a. Aggiunta dell'officina Biologici Italia Laboratories S.r.l., via F. Serpero n. 2, 20060 Masate (MI), per il controllo dei lotti del prodotto finito.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14, del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Un procuratore: dott.ssa Anna Fasola

S-0711236 (A pagamento).

BRACCO

Sede sociale Milano, via E. Folli n. 50 Codice fiscale n. 00825120157

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Agenzia italiana del farmaco dell'8 novembre 2007). Codice pratica: N1B/07/1507

Titolare: Bracco S.p.a., via Egidio Folli n. 50, 20134 Milano.

Specialità medicinale: PIRALDINA. Confezione e numero di A.I.C.:

«500 mg compresse» 50 compresse - A.I.C. n. 010800011.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003:

7.a aggiunta di un sito di produzione per imballaggio secondario per tutti i tipi di forme farmaceutiche;

7.b.1 aggiunta di un sito di produzione per imballaggio primario di forme farmaceutiche solide;

7.c aggiunta di un sito di produzione per tutte le altre operazioni produttive ad eccezione del rilascio dei lotti;

8.b.2 aggiunta di un produttore responsabile del rilascio dei lotti (incluso il controllo dei lotti).

Aggiunto sito Famar Italia S.p.a., via Zambeletti n. 25, 20021 Baranzate (MI).

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Un procuratore: dott.ssa Anna Fasola

S-0711237 (A pagamento).

ZAMBON ITALIA s.r.l.

Sede Legale: in Bresso, Via Lillo del Duca 10 Codice Fiscale e/o Partita IVA: Codice fiscale n. 03804220154

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano

Comunicazione Agenzia Italiana del Farmaco del 19/11/2007 Codice pratica: N1A/07/1073

Titolare: ZAMBON ITALIA s.r.l. - Via Lillo del Duca 10 - Bresso (MI)

Specialità medicinale: SPIDIFEN

" $400~\mathrm{mg}$ compresse rivestite con film" $12~\mathrm{compresse}$ - AIC 026916078

"400~mg compresse rivestite con film" 30~compresse - AIC 026916080~(sospesa)

"400 mg granulato per soluzione orale" 12 bustine - AIC 026916092

"400 mg granulato per soluzione orale" 30 bustine - AIC 026916104 (sospesa)

"600 mg granulato per soluzione orale" 8 bustine - AIC 026916116 (sospesa)

"600 mg granulato per soluzione orale" 20 bustine - AIC 026916128 $\,$

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) 1084/2003:

n. 15.a - aggiornamento del certificato di idoneità alla Farmacopea Europea per la sostanza attiva ibuprofene (R1-CEP 1996-058-Rev 03) da parte del produttore autorizzato Albemarle Corporation.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione in G.U.

Si fa presente, altresì, che per le confezioni sospese per mancata commercializzazione, l'efficacia della modifica decorrerà dalla data di entrata in vigore del decreto di revoca della sospensione.

Il Legale Rappresentante: Dr. Roberto Antonini

T-07ADD1270 (A pagamento).

ZAMBON ITALIA s.r.t.

Sede Legale: in Bresso, Via Lillo del Duca 10 Codice Fiscale e/o Partita IVA: Codice fiscale n. 03804220154

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano

Comunicazione Agenzia Italiana del Farmaco del 15/11/2007 Codice pratica: N1A/07/1987

Titolare: ZAMBON ITALIA s.r.l. - Via Lillo del Duca 10 - Bresso (MI)

Specialità medicinale: FLUIMUCIL MUCOLITICO

"200 mg granulato per soluzione orale senza zucchero" 30 bustine - AIC 034936106

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) 1084/2003:

 $\,$ n. 34.a.1 - eliminazione del colorante betacarotene utilizzato nella composizione del prodotto finito.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione in $G.U.\,$

Il Legale Rappresentante: Dr. Roberto Antonini

T-07ADD1271 (A pagamento).

SOLVAY PHARMA S.p.A.

Sede Legale: in Grugliasco (TO), via della Libertà n. 30 Capitale sociale € 6.192.000 interamente versato Codice Fiscale e/o Partita IVA: Codice Fiscale 05075810019

Modifica secondaria di una autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano

SPECIALITA' MEDICINALE: GINALKOS CONFEZIONI E NUMERI DI A.I.C.:

AIC n. 034727014 - "1,5 mg GEL" 28 bustine 2,5 g

TITOLARE: SOLVAY PHARMA S.p.A., Via della Libertà 30, 10095 Grugliasco (TO)

Comunicazione Agenzia Italiana del Farmaco del 29/10/2007 CODICE PRATICA: N1B/07/1610

MODIFICA APPORTATA AI SENSI DEL REGOLAMENTO (CE) 1084/2003:

n. 37b: aggiunta di un nuovo parametro di prova alle specifiche del prodotto finito

n. 38c: altre modifiche di una procedura di prova del prodotto finito, inclusa la sostituzione o l'aggiunta di una procedura di prova

Aggiunta di un nuovo parametro di prova e conseguente procedura di prova alle specifiche del prodotto finito:

controllo delle impurezze al rilascio e al termine del periodo di validità, metodo: HPLC

Vlotti già prodotti alla data di pubblicazione in Gazzetta Ufficiale possono essere mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta.

DECORRENZA DELLA MODIFICA: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale.

Un Procuratore: Dott.ssa Silvia Contadini

T-07ADD1280 (A pagamento).

EG. S.p.A

Sede Legale: in I-20136-Milano, Via Pavia, 6 Codice Fiscale e/o Partita IVA: Codice Fiscale n. 12432150154

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano

Comunicazione Agenzia Italiana del Farmaco del 18 aprile 2007 Titolare: EG. S.p.A, Via D. Scarlatti, 31- I-20124-Milano Specialità Medicinale: ZOPICLONE

Numeri A.I.C. e Confezioni : 034398 - In tutte le confezioni. Codice pratica: C1A/2007/218/MC1/2000/192 - Provv. n.UPC/I/6084/2007.

Modifica apportata ai sensi del Regolamento (CE) 1084/2003: n. 9 - Soppressione di sito di produzione - Eliminazione sito prod. Doppel F.ci Srl - Sede di Piacenza.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del D.L.vo 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: Dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione in G.U.

Il Procuratore: Dr. Osvaldo Ponchiroli

T-07ADD1268 (A pagamento).

TEVA PHARMA ITALIA - S.r.l.

Sede legale in Milano, viale G. Richard n. 7

Pubblicazione del prezzo al pubblico di specialità medicinale - Riduzione

Specialità medicinale: OMEPRAZOLO TEVA.

Confezione:

10 mg capsule rigide gastroresistenti 14 capsule;

numero di A.I.C. 038025021/M, Classe A 1-48 e prezzo € 5,73; Confezione:

20 mg capsule rigide gastroresistenti 14 capsule; numero di A.I.C. 038025250/M, Classe A 1-48 e prezzo € 12,60.

I suddetti prezzi, che non includono le due riduzioni del 5% di cui alle determinazioni AIFA 3 luglio 2006 e 27 settembre 2006, entreranno in vigore il giorno successivo della loro pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Un procuratore: dott. Luigi Viola

S-0711347 (A pagamento).

ANGENERICO S.p.A.

Società sotto la direzione e coordinamento di FINAF S. p. A Sede Legale: Via Nocera Umbra 75 – 00181 Roma Codice Fiscale e/o Partita IVA: Codice Fiscale: 07287621002

Pubblicazione del prezzo al pubblico di medicinali

In attuazione delle disposizioni di cui alla deliberazione CIPE del 26 febbraio 1998, si comunica di seguito la riduzione del prezzo al pubblico del seguente medicinale

Medicinale: Amoxicillina Angenerico 12 compresse da 1 g AIC N. 032918029 classe A Prezzo Euro 4.20

Il suddetto prezzo, che non include le riduzioni del 5% di cui alle determinazioni AIFA del 03/07/2006 e del 27/09/06, entrerà in vigore, ai fini della rimborsabilita' da parte del Servizio Sanitario Nazionale dal giorno successivo alla pubblicazione nella *G.U.* del presente annuncio.

Il Procuratore Speciale: Dott. Gianfranco Giuliani

T-07ADD1269 (A pagamento).

ABC Farmaceutici S.p.A.

sede in Torino - C.so Vittorio Emanuele II 72

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di medicinale per uso umano

(Comunicazione Agenzia Italiana del Farmaco del 19/11/2007). Codice pratica: N1B/07/1932, Titolare: ABC Farmaceutici S.p.A - C.so Vittorio Emanuele II, 72 - 10121 Torino.

Medicinale AMOXICILLINA ABC. Confezioni e numeri A.I.C: "1 G compresse solubili" 12 compresse AIC 035223015. Modifica apportata ai sensi del Regolamento (CE) 1084/2003: Variazione di tipo IB (7a - 7b.1 - 7c - e conseguente 8b.2). Aggiunta dell'officina LA. FA. RE. srl, via Sacerdote Benedetto Cozzolino 77 - 80056 Ercolano (NA) per tutte le fasi di produzione, confezionamento primario e secondario, controlli e rilascio dei lotti di prodotto finito. I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla scadenza indicata in etichetta. Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione in *G.U.*

Il Legale Rappresentante: Vito Ruisi.

T-07ADD1275 (A pagamento).

ABC Farmaceutici S.p.A.

sede in Torino - Corso Vittorio Emanuele II, 72

Comunicazione riduzione prezzo al pubblico di specialità medicinale

Medicinale: CITALOPRAM ABC "40 mg/ml gocce orali, soluzione" flacone 15 ml AIC 036043014, Classe SSN A , Prezzo Euro 9,30. Il suddetto prezzo, non comprensivo delle due riduzioni del 5% di cui alle Determinazioni AIFA 03.07.2006 e 27.09.2006, entrera' in vigore, ai fini della rimborsabilità da parte del Servizio Sanitario Nazionale, il giorno successivo a quello della pubblicazione su *Gazzetta Ufficiale* del presente annuncio.

Il Legale Rappresentante: Rag. Vito Ruisi

T-07ADD1276 (A pagamento)

HEXAL S.p.A.

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano

Titolare: Hexal S.p.A., Via Paracelso, 16 - 20041 Agrate Brianza (MI) Medicinale: MIRTAZAPINA HEXAL

Codice AIC Medicinale: 036636/M. Confezioni: Tutte.

Comunicazioni Agenzia Italiana del Farmaco - Ufficio Procedure Comunitarie

Modifiche apportate ai sensi del Regolamento (CE) 1084/2003:

Provvedimento UPC/I/6646/2007.

Procedura Europea n. FI/H/0305/02/IA/011.

Tipo IA n. 7 a e IA n. 7b1 - Aggiunta del sito Salutas Pharma GmbH, (Gerlingen, Germania), come sito per il confezionamento primario e secondario.

I lotti già prodotti possono essere mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione in *Gazzetta Ufficiale*.

Un Procuratore: Dr.ssa Elena Marangoni

T-07ADD1273 (A pagamento).

Merck SpA

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano (Comunicazione Agenzia Italiana del Farmaco del 22/10/07) - Codice Pratica: N1A/06/689

Titolare: Merck SpA, Via Stephenson 94, 20157 Milano.

Specialità Medicinale: Fastjekt 330 microgrammi soluzione iniettabile per uso intramuscolare, iniettore preriempito da 2,05 ml, AIC 028505016; Fastjekt 165 microgrammi soluzione iniettabile per uso intramuscolare, iniettore preriempito da 2,05 ml, AIC 028505028.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003: n. 28 - Aggiunta del sito Meridian Medical Technologies, 1945 Craig Rd. St. Louis, MO 63144, USA per la sola fase di confezionamento secondario del prodotto finito.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Un Procuratore: Dr.ssa Simonetta Bonetti

T-07ADD1279 (A pagamento).

SANDOZ S.p.A.

Modifiche secondarie di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano

Titolare: Sandoz S.p.A., Largo U. Boccioni, 1 - 21040 Origgio (VA) Medicinale: TAMSULOSINA Sandoz - Codice AIC Medicinale: 037010/M

Modifiche apportate ai sensi del Regolamento (CE) 1084/2003:

Provvedimento UPC/I/6598/2007

Procedura Europea nr. FI/H/0497/01/IA/013

Modifica tipo I n. 5 - Modifica del nome del sito (responsabile di confezionamento, controllo e rilascio dei lotti): da Sandoz Pharmaceuticals GmbH a Salutas Pharma GmbH; l'indirizzo resta invariato Dieselstrasse 5 - 70839 - Gerlingen - Germania.

Provvedimento UPC/I/6616/2007

Procedura Europea nr. FI/H/0497/01/IA/014

 $Modifica\ tipo\ I\ n.\ 9\ -\ Eliminazione\ del\ sito\ Sandoz\ Pharmaceuticals\ GmbH,\ Carl-Zeiss-Ring\ 3\ -\ 85737\ -\ Ismaning\ -\ Germania$

I lotti già prodotti possono essere mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta.

Decorrenza delle modifiche: dal giorno successivo alla data della loro pubblicazione in *Gazzetta Ufficiale*.

Un Procuratore: Dr.ssa Elena Marangoni

T-07ADD1274 (A pagamento).

CONCESSIONI DI DERIVAZIONE DI ACQUE PUBBLICHE

PROVINCIA DI FROSINONE Ufficio Concessioni di Derivazione di Acque Pubbliche

La Soc. Euromont S.r.l. in data 19 aprile 2007 ha chiesto la Concessione ordinaria per derivare 0.5 l/s massimi di acqua mediante un pozzo in Comune di Paliano (FR), fg. 69, mapp. 112, per uso igienico-assimilati e antincendio.

Il dirigente: dott. Antonio Fiorletta

C-0723492 (A pagamento).

AMMINISTRAZIONE PROVINCIA DI ROMA Dipartimento IV Servizio 2

Richiesta di concessione di derivazione acqua da pozzo, in via delle Molare n. 5, Bracciano

Avviso: con domanda in data 21 ottobre 2005 l'Associazione «Il Centro», ha chiesto la concessione di derivazione acqua di cui all'oggetto, nella misura complessiva di 3.0 l/sec. per uso potabile-igienico, ed innaffiamento.

Il dirigente del servizio: dott.ssa Paola Camuccio

C-0723493 (A pagamento).

AVVISI AD OPPONENDUM

COMUNE DI MARANO (Provincia di Napoli) Area Tecnica - Settore LL.PP. Manutenzioni e Patrimonio

Lavori di urbanizzazione, via Galeota, via G.B. Vico Pubblicazione avviso ai creditori

Il Resp. unico del procedimento comunica:

che i lavori di cui sopra, assunti dall'impresa «LO.PI. Costruzioni S.r.l.» di Caserta con contratto Rep. n. 1563 del 16 maggio 2006 sono iniziati in data 22 febbraio 2006;

che in data 11 gennaio 2007 è stata certificata l'ultimazione di detti lavori. Quanto sopra viene comunicato ai sensi dell'art. 189 del regolamento attuativo della legge quadro sui lavori pubblici, per la pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*, parte seconda (a sostituzione del F.A.L. ex art. 31, comma 3, della legge n. 340/2000) e nell'albo pretorio di questo Comune, dell'avviso contenente l'invito per coloro i quali vantino crediti verso l'appaltatore per indebite occupazioni di aree o stabili, e danno arrecati nell'esecuzione dei lavori, a presentare entro il termine perentorio di 60 (sessanta) giorni dall'affissione all'albo pretorio avvenuta in data 15 ottobre 2007, le ragioni dei loro crediti e la relativa documentazione.

La scrivente resta in attesa dei risultati delle dette pubblicazioni insieme ai reclami eventualmente presentati, informandone anche l'impresa, cui la presente è diretta per opportuna conoscenza.

Il responsabile del procedimento: ing. Davide Ferriello

C-0723485 (A pagamento).

COMUNE DI MARANO (Provincia di Napoli) Area Tecnica - Settore LL.PP. Manutenzioni e Patrimonio

Lavori di urbanizzazione, via Torre Dentice Pubblicazione avviso ai creditori

Il Resp. unico del procedimento comunica:

che i lavori di cui sopra, assunti dall'impresa «I.CO.GE. S.r.l.» di Napoli con contratto Rep. n. 1595 del 16 maggio 2006 sono iniziati in data 22 maggio 2006 che in data 22 marzo 2007 è stata certificata l'ultimazione di detti lavori. Quanto sopra viene comunicato ai sensi dell'art. 189 del regolamento attuativo della legge quadro sui lavori pubblici, per la pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*, parte seconda (a sostituzione del F.A.L. ex art. 31, comma 3, della legge n. 340/2000) e nell'albo pretorio di questo Comune, dell'avviso contenente l'invito per coloro i quali vantino crediti verso l'appaltatore per indebite occupazioni di aree o stabili, e danno arrecati nell'esecuzione dei lavori, a presentare entro il termine perentorio di 60 (sessanta) giorni dall'affissione all'albo pretorio avvenuta in data 15 ottobre 2007, le ragioni dei loro crediti e la relativa documentazione.

La scrivente resta in attesa dei risultati delle dette pubblicazioni insieme ai reclami eventualmente presentati, informandone anche l'impresa, cui la presente è diretta per opportuna conoscenza.

Il responsabile del procedimento: ing. Davide Ferriello

C-0723486 (A pagamento).

RETTIFICHE

Avvertenza. — L'avviso di rettifica dà notizia dell'avvenuta correzione di errori materiali contenuti nell'originale o nella copia del provvedimento inviato per la pubblicazione alla Gazzetta Ufficiale . L'errata corrige rimedia, invece, ad errori verificatisi nella stampa del provvedimento nella Gazzetta Ufficiale.

ERRATA-CORRIGE

Comunicato relativo all'avviso n. C-0722856, riguardante ITALFAR-MACO - S.p.a. (Avviso pubblicato nella Gazzetta Ufficiale - Parte II - n. 135 del 20 gennaio 2007).

Nell'avviso n. C-0722856, riguardante ITALFARMACO - S.p.a., pubblicato nella Gazzetta Ufficiale - Parte II - n. 135 del 20 novembre 2007, alla pagina 40,

dove è scritto:

«Specialità medicinale NATEC D3»,

leggasi:

«Specialità medicinale: NATECAL D3».

C-0723571.

INDICE DEGLI ANNUNZI COMMERCIALI CONTENUTI IN QUESTO FASCICOLO

	DAC
A.S.T Agenzia Servizi Tecnoambientali	PAG —
Società cooperativa	3
ANTICA CASA VINICOLA CHIDDO - S.p.a	2
BANCA OPI S.P.A.	8
CANTINA SOCIALE SAN SEVERO - Soc. cooperativa	2
COSENZA ACQUE S.P.A	4
EUROINTERIM - S.p.a.	
EUROINTERIM - S.p.a. Agenzia per il Lavoro	2
LUTIOTETIME - 0.p.a	3
Fl.M.A S.p.a. Finanziaria Mercantile Abruzzese	1
JUSTINE CAPITAL - S.f.I.	
PEI - Polo Energia Indipendente - S.p.a	
Piana Palmi Multiservizi S.p.A	
RES - S.p.a	
ROTOPACK - S.p.a	
SOCIETA' COOPERATIVA EDIFICATRICE	
PIAN DI MEZZANA	
Società IMMOBILIARE CONTI NUOVA - S.p.a	
SPOR II S.R.L	
SPRING'85 - S.p.a	
TATÒ PARIDE - S.p.a	
TERMOMECCANICA - S.p.a	3

AUGUSTA IANNINI, direttore

Gabriele Iuzzolino, redattore

(GU-2007-GU2-139) Roma - Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato S.p.A. - S.